
感染対策をしっかりしましょう

Ⓡわんこきょうだい

第94号
2022

編集 ・ 発行／一般社団法人岩手県薬剤師会　令和4年11月30日

巻頭言・寄稿・会務報告・理事会報告・委員会の動き・
部会の動き・地域薬剤師会の動き・薬連だより・
質問に答えて・話題のひろば・リレーエッセイ・職場紹介・
会員の動き・保険薬局の動き・求人情報



岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社岩手営業部
〒020-0846　岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552



1

ר
಄
ݴ

৽ܕίϩφՒͰͷڙࢠୡ
ݴç಄çר

（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձ
෭ձ ാᖒɹণඒ

　னࠒʹখֶߍΛ๚͢ΔͱɺҎલʹൺͯͱͯ
੩͔ʹ͡ײ·͢ɻڅ৯ؒ࣌৯͕たΓલͱ
ͳ͍ͬͯͯɺڙࢠたͪલΛ͍ͯ੩͔ʹ৯ͯ
͍·͢ɻࢲͷڙࢠͷࠒͷϫΠϫΠ͓͠ΌΓ͠ͳ
͕Βͷڅ৯ؒ࣌ແ͘ͳ͍ͬͯ·͢ɻࢲͷ͠ݧܦ
た࣌ͱେ͖͘ҟͳΓൺֱͰ͖·ͤΜɻͪ
ΖΜ༮ஓԂอҭԂͰͷ৯ؒ࣌ࣄಉ༷Ͱɺطʹ
ͦΕ͕たΓલʹͳ͍ͬͯ·͢ɻଙ͕དྷখֶߍ
ೖֶ༧ఆͰ͕͢ɺࣗͰձ͠ͳ͕Βձ৯ͯ͠
͍Δͱଙʹҙ͞ΕΔ࢝Ͱ͢ɻ·たɺֶߍͰͷ
*$5Խ͕ਐみɺϓϩδΣΫターϊーτύιίンɺ
タϒϨοτͳͲΛ༻͠たतී͕ۀ通ʹߦΘΕͯ
͍·͢ɻڭஃͷલʹϊーτύιίンΛઃஔ͠ɺઌ
ੜࠇ൘Λࣸͯ͠ผͷࣨڭʹ͍Δੜెͱձ͠ͳ
͕ΒͷतۀߦΘΕ͍ͯ·͢ɻ
　จ෦Պֶল͔ΒֶߍӡӦͷࢦ͕ࣔ͞Εɺʮֶ
છʹؔ͢ΔӴײίϩφΠϧεܕけΔ৽͓ʹߍ
ੜཧϚχϡΞϧʙʮֶߍͷ৽͍͠ੜ༷ࣜ׆ʯʙʯ
ʹԊͬたֶߍͷӴੜཧ͕ߦΘΕɺࡏݱͷֶߍ
ʹگग़ͯɺঢ়͕ྫࣄ४͕ͯ·Βͳ͍جӴੜڥ
Ԡ͡たֶߍༀࢣࡎͷஅʹΑΔࢦಋॿݴɺࠓ·
ͰҎ上ʹٻΊΒΕ͍ͯ·͢ɻ
　ઌɺ盛岡Ͱ։͞࠵Εたʮྩ 4 શߍֶࠃ
อ݈ɾ҆શڀݚେձʯͰɺฌݿ県ཱେֶେֶӃ　
ઌੜͷتत　ӬྑڭՊ　ಛڀݚࡦڵ෮ࡂݮ
ԋͷதͰίߨた͖ͩɺ͍ͯͤ͝͞ߨԋΛௌߨ೦ه
ϩφՒͷڙࢠͷετϨεͱதইࢭ৺ͷαϙーτ
तۀʹؔͯ͠ɺ৽ܕίϩφΠϧεײછɺࣗ
ͷɾ͕ײછͯ͠ॏʹͳΓࢮ͵ͷͰ
ͱͷෆ҆ڪාΛ巻͖͜͠ىたɻ·たɺײછ͠た
ਓҩྍैऀࣄͳͲͷதইࠩผ͕ࣾձͱͳ
Γɺ৽ܕίϩφΠϧεײછରࡦͱͯ͠Ӹڭҭ
ͱதইࠩผڭࢭҭΛセοτͰֶͿඞཁੑΛࣔ͞
Ε·͠たɻ·たɺ৺ͷ݈߁तۀͰɺ͍͡Ίɾࣗࡴ
ࢭʹؔͯ͠༑ୡؔεΩϧମݧ৺ͷαϙーτ
तۀͳͲͰετϨεΛֶͿ͜ͱ͕େɺ͜ͷ 10
ڙࢠͷࣗऀࡴͱখֶੜͷྗ݅૿ՃͷҰ
్Ͱɺࡂྗ͍͡ΊτϥϚԠΛऒ͖
લࣄɻτϥϚԠͷҙຯͱదͳରॲΛ͢͜ى
ʹֶͿɺখֶߍ 1 ੜ͔ΒྗΛΘͳౖ͍Γͷ
දݱΛֶͿɺݧࢼࢼ߹ΛΓӽ͑Δϝンタϧτ
ϨーχンάΛ৺ͷ݈߁तۀͰֶͿɻίϩφաͰࢠ
ѱͰ͋ΓɺશֶͰ৺ͷ݈࠷ڈͷετϨεաڙ
ͷ֬อ͕େɻอ݈ମҭؒ࣌ɾετϨεΛֶͿ߁

ՊҎ֎ʹ૯߹తͳֶशͷؒ࣌ʹ͓͍ͯετϨε
Λ՝ʹͯ͠ڭՊԣஅతʹ୳ڀతͳֶशΛߦ
͏ɺಛผ׆ಈͷֶ׆ڃಈͰετϨεΛؚΊた৺ͷ
ͱͯ͠ͱΓ͋͛ղܾํ๏ͷ͍ͯͭ͠ʹ߁݈
߹͍ҙܾࢥఆΛ͜͏ߦͱ͕ग़དྷΔɻʮ৺ͷ݈߁ʯ
ͱʮಓಙʯͷ̎ຊபΛόϥンεΑ͘तؒ࣌ۀΛߏ
͠ɺ͍͡Ίɾྗɾࣗࡴࢭͷ༧ڭҭΛॆ࣮
ͤ͞Δඞཁ͕͋Δͱ͞Ε·͠たɻ
ҭༀཚ༻ڭͰༀ·ࠓͱͯ͠ɺࢣࡎༀߍֶ　
ɺਖ਼͍͠༻๏ࡍたͪʹΛ͢ΔڙࢠͰࣨڭࢭ
ҧ๏ༀͷݥةΛڧௐ͢Δ͜ͱ͋Γ·͕͢ɺༀ
ා৺ࠩผతڪʹجͱͯ͠ՊֶతͳσータΛࢣࡎ
ͳײΛऒ͖͜͢͜ىͱͷͳ͍Α͏ʹྀ͢Δ͜
ͱ͕ඞཁͰɺίϩφաͰࣗͰա͕ؒ࣌͘͢͝
ͳΓՈͰͷຎ͕ࡲଟ͘ͳΔ߹͕͋Γɺ·たɺ
ϚεΫͰإͷද͕͔Γʹ͘͘ίϛϡχέー
γϣン͕رബʹͳΔ͜ͱྀ͠ߟた༰Ͱ͕ग़
དྷΔͱྑ͍ͱ͑ߟ·͢ɻ
ڀݚセンターਫ਼ਆอ݈ڀݚҩྍܦਫ਼ਆɾਆཱࠃ　
ॴͷౢࠜ৺ཧࣾձࣨࣨڀݚ（ༀࢣࡎ）দ
ຊढ़ॴ（ਫ਼ਆՊҩࢣ）Β͕ʮμϝɺθοタΠ
ͰऴΘΒͤͳ͍ༀཚ༻ڭࢭҭʯͷ͝ߨԋͷத
ͰɺதߴੜͳͲֶ͕ߍੜ׆ָ͘͠ͳ͍ɺ૬ஊͰ
͖Δ༑ਓ͘͠༡Δ༑ਓ͕͍ͳ͍ͳͲʮࣾձ
తཱݽঢ়ଶʯʹؕΓɺՈఉੜ׆ʹ͓͍ͯみࣄ
Λอऀޢʹ૬ஊͰ͖ͳ͍ɺେਓෆࡏͰͩڙࢠけͰ
ա͕͍ؒ࣌͢͝ͳͲɺอऀޢͱͷίϛϡχέー
γϣン͕ෆेͰҧ๏ༀΛ͍ͯͬΔ͕ؒ
ۙʹ͍ͯ༠ΘΕɺஅΕͳ͍ͳͲͷঢ়ݥة͕گༀ
ʹ手Λग़ͯ͠͠·͏ݪҼͷͻͱͭʹͳ͍ͬͯΔɻ
·たɺ͜ͷΑ͏ͳ͜ͱ͔Βਏ͍ਫ਼ਆঢ়ଶʮੜ͖
ͮΒ͞ʯ͔ΒԿͱ͔ൈけग़͠た͍ͱ͍͏͔ͪ࣋ؾ
Β 05$ ༀͷա༻（0%）ͳͲΛ͕͋࢟͏ߦ
ΔͳͲ͕ࢦఠ͞Εɺ͜Ε͔Βͷༀཚ༻ࣨڭࢭ
Ͱɺༀ༻ͷϦεΫ͕͘ߴɺԉॿੑٻرͷ
ͷ࣌たͬࠔたͪʹରͯ͠ɺༀͷ͜ͱͰڙࢠ͍
૬ஊઌʹؔ͢ΔใΛఏ͍ͯ͘͜͠ڙͱɺ૬ஊ
ʹର͢ΔϋーυϧΛԼ͍͛ͯ͘Α͏ͳΞϓϩーν
͕༗ޮ͔͠Εͳ͍ͱ͞Εɺ·たɺҩྍैऀࣄʹ
՝ͤΒΕたकൿٛʹ͍ͭͯઆ໌͕ඞཁͱ͞
Εたɻ
　͜ΕΒͷ͜ͱΛߟࢀʹɺޙࠓͷༀཚ༻ڭࢭ
ࣨͰͷߨԋʹ͔͠׆た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
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ͷͻΖʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ30
ϦϨーΤοセΠʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ32
৬հʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ33
ձһͷಈ͖ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ35
อݥༀہͷಈ͖ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ37
ਓใʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ37ٻ
ฤूهޙʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ40

★☆★　もくじ　★☆★　

新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの同時流行に備えた
リーフレットについて（活用のお願い）

　৽ܕίϩφΠϧεͱقઅੑΠンϑϧΤ
ンβͷಉ࣌流ߦʹඋ͑ͯɺް ੜ࿑ಇলͰɺ
ڠԠ͡た۩ମతͳʹگછঢ়ײຽʹରͯ͠ࠃ
ྗΛݺͼֻけΔϦーϑϨοτΛ࡞͞Ε·
͠たɻ
　ձһͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺ֘Ϧー
ϑϨοτʹ͍ͭͯɺ薬局等での掲示や来局
者へ配布する等、͝ྗڠΛ͓͍͍ئた͠·
͢ɻ
　·たɺༀہʹ͓けΔݪ߅ఆੑࠪݕΩοτɺ
̤̩̘ͷղ௧ༀͷൢചɾ૬ஊରԠͷڧ
Խɺ͞Βʹɺݪ߅ఆੑࠪݕΩοτΛʮൢ
ച͍ͯ͠Δʯࢫͷपɾใʹ͍ͭͯ͝
·ਃ͠上͍͛ئた͖ͩ·͢Α͏͓͍ྗڠ
͢ɻ

※リーフレットは、厚生労働省ホームページからダウンロードが可能です。
https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kansentaisaku_

00003.html
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　ຊ݄̕ʹ岩手県ༀࢣࡎձ༷ͱ岩手Ϗοάϒϧ
ζͱͷؒͰΞンνɾυーϐンάʹؔ͢ΔڠఆΛక
͍݁ͤͯ͞た͖ͩ·͠たɻࡢͷ౦ژΦϦンϐο
Ϋͷ։࠵͋Γ֤छใಓͰυーϐンάʹؔ
͢ΔΛݟฉ͖͢Δػձ͕ଟ͘ͳ͖͓ͬͯͯΓ
·͕͢ɺ࣮ࡍʹༀࢣࡎձͱϓϩεϙーπνーϜͱ
ͷؒͰڠఆΛక݁͠૬ޓʹΞンνɾυーϐンά׆
ಈΛ͍ͯͬ͘ߦͯ͠ྗڠͱ͍͏ྫࣄશࠃॳͱͷ
͜ͱͰɺฐࣾͱͯ͠ඇৗʹ͓ͯͬࢥ͘͠خΓ·͢ɻ

　ຊʹೖΔલʹɺ·ͣνーϜʹ͍ͭͯհ
͍ͤͯ͞た͖ͩた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ2010 ɺຊ
ϓϩόεέοτϘーϧϦーά（CK Ϧーά）ࢀೖ
Λͯ͠ࢦɺ岩手ϓϩόεέοτϘーϧઃཱ४උ
ਓձΛઃཱ͠ɺ8ىൃ ݄ 10 ʹ CK Ϧーάࢀೖ
ਃॻΛఏग़ɻ8 ݄ 26 ʹ 2011-12 γーζン͔Β
ͷ CK Ϧーάࢀೖ͕ܾఆ͠·͠たɻCK Ϧーά࣌
ʹɺԳ୩େࢯ（ٿླྀݱϔουίーν）উٱδΣ
ϑϦーݱ）ࢯຊදΞγεタンτίーνɺݱ
࡚Ξγεタンτίーν）ΒΛϔουίーνͱͯ͠
টᡈ͠زͱϓϨーΦϑʹਐग़͠ϦーάΛ͔ͤ
͖ͯ·͠たɻ2016-17 γーζン͔ΒνーϜ͕
͜Ε·Ͱओઓͱ͖ͯ͠た CK Ϧーάͱφγϣφ
ϧɾόεέοτϘーϧɾϦーά（/#-）ͱ͕౷
߹͞Εɺࡏݱͷ #�-&"(6& ͕ੜ͠·͠たɻϦー
ά౷߹࣌ʹ͜Ε·Ͱͷ࣮Λͱʹ 1 ෦（#1）
ͷࢀೖΛ͠ࢦたͷͷɺνーϜ೦ͳ͕
Β 2 ෦（#2）ʹৼΓけΒΕɺ͞Βʹ 2017-18
γーζンʹ #2 ͷೖΕସ͑ޙԼҐͱͳΓͦͷ࠷
ઓͰഊΕ 3 ෦（#3）ʹ߱֨ͱͳΓ·͠たɻͦ
ΕҎ߱ຖʮ#3 ༏উɺ#2 ঢ֨ʯΛ߹ݴ༿ʹνー
ϜҰؙͱͳͬͯ #3 ϦーάΛઓ͓ͬͯΓ·͕͢ɺ
2019-20 γーζンͷ৽ܕίϩφΠϧεͷײછ֦
େͷӨڹʹΑΓγーζン్͕தͰଧͪΓͱͳͬ
ͯ͠·͍༏উ͠たࠤլͱ 1 উࠩͩͬた 4 ҐΛ͡
Ίɺຖળઓͦ͜͢Δͷͷ͋ͱҰาͷͱ͜ΖͰ
ঢ֨Λಀ͍ͯ͠Δඇৗʹչ͍͠ঢ়͕گଓ͍͓ͯΓ
·͢ɻقࠓ৽͘͠ླ༟ࢯلΛϔουίーνͱ
ͯ͠টᡈ͠ɺબ手͕ೖΕସΘΓɺγーζ
ン։ນલͷϓϨγーζンϚονͰ֨上ͷ #1 ॴ
ଐͷνーϜʹزͱউར͠ɺ೦ئͷʮ#3 ༏উɺ
#2 ঢ֨ʯΛୡ͢Δ͘લʹਐΜͰ͍Δͱ͜Ζ
Ͱ͢ɻ10 ݄ࡏݱɺ։ນॳઓͦ͜ഊΕたͷͷ
ͦͷޙ 7 ࿈উͰ 7 উ 1 ഊͷϦーά 2 Ґʹͭけͯ

ϓϩεϙʔπνʔϜͷཱかΒༀࢣࡎͷઌੜํʹظ͢Δ͜ͱ
ʙΞϯνɾυʔϐϯάʹؔ͢Δڠఆక݁を௨ͯ͡ʙ

ߘɹɹد

ࢤձࣾ岩手Ϗοάϒϧζ　දऔకࣾ　ਫ　ࣜג
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͓Γ·͢ɻདྷ 4 ݄·ͰϦーάઓ͕ɺͦͷޙ 5
݄ʹ͔けͯ上Ґ 8 νーϜʹΑΔϓϨーΦϑ͕։࠵
͞Ε·͢ɻ·ͩ·͍ͩઓ͍͕ଓ͖·͢ͷͰɺͥ
ͻօ༷ʹձΛ͓ӡͼ͍た͖ͩؤுΔબ手
たͪʹ͍ԠԉΛ͍たͩけΕ͍Ͱ͢ɻ

　ͯ͞ɺզʑϓϩεϙーπνーϜ͔Βༀࢣࡎͷઌ
ੜํʹظ͢Δ͜ͱͰ͕͢ɺબ手たͪৗʹઌ
ͷউརΛϓϩͱ͍ͯ͠ٻΊ͓ͯΓɺ·たࣗͷ
ίンσΟγϣンͷҡ࣋ɾ上ͷたΊʹʹ͕͢
Δ͍ࢥͰඇৗʹετΠοΫͳੜ׆Λ͓ͯ͠Γ·
͢ɻͦΜͳதͰෆҙͷոզපؾͰҩྍͷ͓ੈ
ʹͳΔ͜ͱগͳ͋͘Γ·ͤΜɻۙ࠷Ͱༀࡎ
׆ͷࢣࡎༀߍձͷઌੜํͷ͝ྗ͋Γɺֶࢣ
ಈΛ通ͯ͡δϡχΞੈ͔ΒΞンνɾυーϐンά
උ͞Εͭͭ͋Δͱฉ͍͕ڥҭΛडけΒΕΔڭ
͍ͯ·͕͢ɺࡏݱࠓνーϜʹॴଐ͍ͯ͠Δ 20
ɺ30 ͷબ手たͪͦͷΑ͏ͳेͳڭҭΛ
डけ͖ͯたͱ͍ݴ͍ঢ়گͰ͢ɻϦーάઓఱ
ೖΒΕ͓͔͕ͯࠪ͠ݕഋͰ͍ͭυーϐンάߖ
͘ͳ͍ͷͰ͕͢ɺ͓ͦΒ͘બ手たͪࠪݕͷର
ʹͳΔͱෆ׳ΕͰಈ༳ͯ͠͠·͏͜ͱ͕༧͞Ε

·͢ɻͰ͢ͷͰɺνーϜͱͯ͠ 2021-22 γー
ζンΑΓوձձһͰΞンνɾυーϐンάҕһձҕ
һͰ͋ΔؘܟࢯΛΫϥϒϑΝーϚγετͱ
ͯ͠νーϜεタοϑͷҰཌྷΛ୲͍ͬͯた͖ͩɺຖ
બ手ɾεタοϑけʹΞンνɾυーϐンά࠲ߨ
Λ։͠࠵ɺ͞Βʹબ手たͪʹༀΛॲํͯ͠
ΒͬたࡍʹޱʹೖΕΔલʹؘࢯʹඞͣνΣο
Ϋ͍ͯ͠たͩ͘ͱ͍͏͜ͱΛపఈ͓ͯ͠Γ·͢ɻ
·たɺؘࢯʹༀ（υーϐンά）ͩけʹݶΒͣɺ
બ手たͪͷମௐཧΛτϨーφーͱڠಇͯͬ͠ߦ
͍ͯた͖ͩɺඞཁʹԠͯ͡ҩྍؔػͷडק
ͳͲͷॿݴ͍͓ͯΓɺۙͳҩྍεタοϑͱ
ͯ͠པΕΔଘࡏͰた͍Μ͓ͯ͠ँײΓ·͢ɻϓ
ϩνーϜͰ͑͜͞ͷΑ͏ͳঢ়گͰ͢ͷͰɺࠃମͳ
ͲΛඪͱͯ͠׆ಈ͍ͯ͠ΔΞϚνϡΞΞεϦー
τͷબ手ͷํʑʹ͍ͭͯ͞Βʹ͜͏͍ͬたڥ
Ε͍ͯͳ͍Ͱ͋Ζ͏͜ͱ͕༰қʹ༧͞Ε·ܙʹ
·͢ɻੋඇༀࢣࡎͷઌੜํʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺΞ
εϦーτた͕ͪۙʹ͡ײΒΕΔ૬ஊʹͳͬͯ
͍た͖ͩɺ༷ ʑͳॿݴΛけ·͢ͱ͍Ͱ͢ɻδϡ
χΞΞεϦーτͷ߹ʹܹٸͳମ֨（ɺମ
ॏͳͲ）ͷมԽɺঁੑΞεϦーτͷ߹ʹ݄ܦ
ͷͳͲɺͳ͔ͳ͔୭ʹ૬ஊ͠たΒ͍͍ͷ͔
͔Βͣͬࠔたͱ͍͏͜ͱΛࣖʹ͠·͢ɻ΄͔ʹ
৯ࣄɾϓϩςΠンɾαϓϦϝンτɾӫཆυϦンΫɾ
ΤφδーυϦンΫͳͲʹ͍ͭͯɺ૬ஊͰ͖Δਓ
͕͓ΒͣࣗͷૉਓஅΛ༨ّͳ͘͞ΕΔέーε
͋Δͱฉ͍͍ͯ·͢ɻ͜͏͍ͬた༷ʑͳみΛ
๊͑たΞεϦーτた͕ͪʮ·ͣༀ͞ࢣࡎΜʹฉ
͍ͯみΑ͏ʂʯͱࣗવͱ͍ͯ͑ߟた͖ͩɺ͞Βʹ
ʮࣗͷ୲ͷༀ͞ࢣࡎΜ˓˓˓˓ઌੜͰ
͢ʂʯͱ໊ͯ͠ࢦΒ͑ΔΑ͏ͳଘࡏʹͳ͍ͬͯ
たͩけΕߴ࠷Ͱ͢ɻ͜ͷたͼͷڠఆక݁ʹઌཱ
ձΞンνɾυーϐンάҕһձҕһͷຊాতوͪ
二ઌੜͱͷ͓ͷதͰɺʮༀࢣࡎଆΞεϦーτ
ͱͲͷΑ͏ʹΛ͔͍ͯͬ͘࡞ʹྀ͍ۤͯ͠
Δʯͱͷ͓Λ͍た͖ͩ·͠たɻզʑͱͯ͠ɺ
ձ͞ΜʹΞンνɾυーϐࢣࡎձʹ岩手県ༀ߹ࢼ
ンάൃܒϒーεΛ͍ͯͬ࡞た͖ͩɺձʹΛӡ
ΜͰͩ͘͞ΔδϡχΞΞεϦーτͳͲΛத৺ʹڭ
ҭɾ׆ൃܒಈΛͲΜͲΜ࣮ͯ͠ࢪ͖た͍ͱߟ
͓͑ͯΓ·͢ɻνーϜͱͯ͠બ手たͪʹɺ
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υーϐンά͔ΓͰͳ͔͘ࠒΒͷϓϨーεタ
ΠϧྱّɾଶͳͲͷͯ͢Λ通ͯ͡ΫϦーン
ͳҹΛ༩͑ΒΕΔΑ͏͔ͬ͠Γڭҭ͠ɺެฏ͔
ͭެਖ਼Ͱਖ਼ʑ堂ʑͱϓϨー͢Δ͜ͱΛపఈͤͯ͞
Πϝーδ上ʹΊ͍͖ͯた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ͜͏
͍ͬた׆ಈΛֻ͔Γͱͯ͠ɺ෯͘Ξンνɾυー
ϐンάʹ͍ͭͯप͍ͯ͠たͩけΕ͍Ͱ͢ɻ
͞Βʹༀ͞ࢣࡎΜʹɺʮۙͳҩྍऀʯͱͯ͠ɺ
ͳΜͰʹܰؾͳΔ͜ͱ͕͋Εʹؾͷ͜ͱͰ߁݈
૬ஊͰ͖Δͱ͍͏ଘࡏʹͳ͍ͬͯた͖ͩた͍ͱ
͓ͯ͠Γ·͢ɻظ
　ඇৗʹউ手Ͱ͋Γ·͕͢ɺϓϩεϙーπνー
Ϝͷදͱͯ͠ༀࢣࡎͷઌੜํʹظ͢Δ͜ͱΛ
ड़͍ͤͯ͞た͖ͩ·͠たɻ͔͠͠たΒࠓճड़
た༰ༀࢣࡎͷઐ֎ͷ͜ͱ·Ͱ͓͍ͯ͠ئ
͠·͍ͬͯΔ͔͠Ε·ͤΜ͕ɺઌड़͠た通Γ
νーϜͱͯ͠ͳʹ͔ࠔΓ͝ͱ͕͋Εʮ·ͣ
ༀ͞ࢣࡎΜʹ૬ஊͯ͠みΑ͏ʂʯͱͳ͍ͬͯΔ
ͷ͕ݱঢ়Ͱ͢ɻ100 ຬͷճ͕ಘΒΕͳͯ͘
ɺඞͣͦΕʹۙͮけͯ͘ΕΔॿݴΛ͍たͩけ
Δຊʹ͋Γ͕た͍ଘࡏͰ͋Δ͜ͱؒҧ͍͋Γ
·ͤΜɻΞεϦーτ݈࠷͕ͦͯͬ͋͜߁େͷύ
ϑΥーϚンε͕ൃشͰ͖·͢ɻੋඇޙࠓͱઌੜ
ํͷ͓ྗΛआΓͳ͕ΒɺͷલͷҰઓҰઓΛઓͬ
͍͖ͯた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻࠓճͷڠఆక݁Λֻ͔
Γͱͯ͠ɺ岩手県ༀࢣࡎձͷօ༷ͱͷྗڠମ੍Λ
ΑΓݻڧͳͷͱͯ͠ਐΜͰ͍た͖ͩた͍ͱͬࢥ
͓ͯΓ·͢ͷͰɺੋඇͱզʑ岩手Ϗοάϒϧζ
ʹ͓ྗఴ͑ͷఔΑΖ͓͍͘͠ئਃ͠上͛·͢ɻ
߹ࢼͯʹΓฦ͠ʹͳΓ·͕͢ɺ県֤地܁ʹޙ࠷
͕։࠵༧ఆͰ͢ͷͰੋඇͱձʹΛ͓ӡͼ͍
た͖ͩ೦ئͷʮ#3 ༏উɺ#2 ঢ֨ʯʹけ͍ͯ
ԠԉΛΑΖ͓͍͍͘͠ئた͠·͢ɻ
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110 पه೦ࣜయɾॕլձ४උখҕһձ
ҕһ　ാᖒ　ণඒ

　ྩ 4  10 ݄ 30 （）13 ΑΓϗςϧϝ࣌
τϩϙϦタン盛岡χϡーΠンά̐֊ɺϝτϩϙ
Ϧタンϗーϧʹͯ岩手県ༀࢣࡎձཱ 110 पه
೦ࣜయɾॕլձ͕։͠࠵ɺձһ͡Ίɺ 150 ໊
ͷօ༷ʹࢀՃ͍ͯ͠た͖ͩɺ盛େͳه೦ࣜయɾॕ
լձͱͳΓ·͠たɻ
　岩手์ૹΞφンαー෩ݟӫ͞Μͷ࢘
ձͰਐ͞ߦΕɺۚᖒࢠو෭ձͷ։ձͷࣙͷޙɺ
ാᖒതາձΑΓɺ1912 （໌࣏ 45 ）ʹຊ
ༀࢣࡎձ岩手県ࢧ෦ઃཱ͔Βࡏݱ·Ͱͷาみͱࠓ
ͷऔΓみʹ͍͕ͭͯࣜࣙ͋Γ·͠たɻདྷෂͱޙ
ͯ͠ླढ़Ұࡒେਉɺୡ૿岩手県ࣄɺຊ
ؒ　ത岩手県ҩࢣձձɺࢁຊ৴ຊༀࢣࡎձ
ձ（ཧ）҆෦߂෭ձʹ͝ྟ੮ࣀΓɺͦΕ
ͧΕ͓ॕ͍ͷ͓ݴ༿Λ͖·͠たɻॕి൸࿐ʹଓ
͖දজ͕ࣜߦΘΕɺാᖒതາձΑΓँײঢ়Λଜ
ҪݚҰސɺੁݪढ़ӳɺେ୩ಓஉɺᴡ౻　໌ɺ
　๛ɺٶ手ٛɺ֤૬ஊʹɺӬһදজ
Λۚᖒࢠوɺാᖒণඒɺ۽୩໌ɺࡾݡ౻ɺຊ
ాত二ɺதాٛਔɺື୩णɺߐྛߴඒɺࠤ౻ণ
ଓදজΛԡণۈஉɺ֤һʹɺӬູాࡉɺ࡞
　ʑࠤɺܙلɺ୩ࢠʑ༝߳ࠤɺ౻ଜ　ɺࢠ
֜ɺѨ෦وඒࢠɺ੨༄ࢠژɺ֤৬һදজ६͕ଃ
ΒΕ·͠たɻͦͷޙɺडऀΛදͯ͠ɺੁݪढ़
ӳࢯΑΓँ͕ࣙड़ΒΕɺാᖒণඒ෭ձͷดձ
ͷࣙͰه೦ࣜయΛऴྃ͠·͠たɻडऀͷみͳ͞
·͓ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻ͜ͷͷたΊʹ༻ҙ͞
Εたදজ६҆ൺృ࣫ثͰ͍ͯͬ࡞た͍ͩた
ͷͰ͢ɻ
೦ࣜయʹҾ͖ଓ͖ɺॕه　 լձ͕։͞࠵Ε·͠たɻ
෭ձͷ։ձͷࣙʹଓ͍ͯɺདྷෂͷ୩࢘༟౻ࠤ　
౻༟໌盛岡市ɺਆ୩ٞࢀӃٞһͷ͓二ਓΑ
ΓɺͦΕͧΕ͓ॕ͍ͷ͓ݴ༿Λ͖·͠たɻͦͷ
ഋͷ͝ൃסʹձձࢣՊҩࣃอ岩手県　౻ࠤɺޙ
Λ͖ॕԅ͕։͞࠵Ε·͠たɻ
　ॕԅͰཱ 110 पΛه೦ͯ͠࡞͞Ε·͠

たϓϩϞーγϣンϏσΦ͕上ө͞Ε·͠たɻ͜ͷ
ϏσΦ第 1 ෦ʮ1912 ͔Β 2022 ·Ͱͷྺ
ձͱͦͷ࣌ʯɺ第 2 ෦ʮฏྩͷาみ 30 ʯ
ͷ二෦ߏͰ %7% ʹऩΊΒΕɺه೦ͱͱʹ
ग़੮ऀଃΒΕ·͠たɻീ巻و৴෭ձ͕ดձͷ
ࣙΛड़ΒΕɺ盛ձͷ͏ͪʹ͓։͖ͱͳΓ·͠たɻ
　ϓϩϞーγϣンϏσΦʹྺձޭ࿑ऀ͕
ऩΊΒΕた༰ͰɺࢀՃ͍た͍ͩたօ༷͔Βධ
Λ͖·͠たɻ
　·たɺͷ岩手ใʹཱ 110 पͷࠂΛ
ɺʮみͳ͞·ͷ͔け͕͑ͷͳ͍ʑΛकΓ͠ࡌܝ
ଓけ·͢ʯͱͯ͠県ຽʹରͯ͠ຊձͷ׆ಈͳͲΛ
հ͍た͠·͠たɻ
　ঘɺه೦ࣜయ৽ܕίϩφΠϧεײછࢭͷ
ΛվΊɺࣜయͱॕլձΛಉࣜܗ͔Βɺຊདྷͷ؍
ҰձͰ͍ߦɺ·たɺॕլձʹ͖ͭ·ͯ͠ɺձ
৯ͷؒ࣌ΛΊʹઃఆ͠ɺΞτϥΫγϣンΛߦΘ
ͳ͍Ͱ։͍࠵た͠·͠た͕ɺࣄہه೦ࣜయɾ
ॕլձ४උখҕһձɺه೦ࢽ४උখҕһձͷօ༷
ʹ͓手͍͍た͖ͩɺ盛ձཧʹऴ͑Δ͜ͱ͕ग़
དྷ·͠た͜ͱΛँײਃ͠上͛·͢ɻ

ࠂ೦ࣜయɾॕլձใهձཱ���पࢣࡎༀݝखؠ
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୩౻ ༟໌ 盛岡市

౻ࠤ อ 岩手県ࣃՊҩࢣձձ

डऀදѫݪੁ　ࡰ ढ़ӳ ૬ஊ
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　第 73 ճ౦北ༀࢣࡎձ࿈߹େձ͕ɺ11 ݄ 19 ɾ
20 ͷ྆ɺ੨市ͷʮ੨市จԽަޫ؍流ࢪ
ઃ ͶͿたͷՈ ϫɾϥοセʯͰ։͞࠵Ε·͠たɻ
　̎͜͜ɺ৽ܕίϩφΠϧεײછͷײછ
֦େࢭͷたΊɺݱ地ࢀՃऀΛ੍͠ݶɺ̴̬̱
ՃΛซ༻͢Δɺ͍ࢀ ΘΏΔϋΠϒϦουͰ͠た͕ɺ
ԋߨՃʯͱ͠ɺಛผࢀ地ݱຊతʹجճɺʮࠓ
ͷݚम෦̴̬̱ࢀՃซ༻͢ΔܗͰ։͞࠵
Ε·͠たɻ

　େձɺᬑେهຊༀࢣࡎձ෭ձʹΑΔʮҩ
ྍ̞̘̩ͷਐలͱༀࢣࡎͷۀʯͱ͠たߨԋͰ
ນΛ͋け·͠たɻࠃɺҩྍɾհޢʹ͓͍ͯ
̙̭ԽΛਐΊ͍ͯΔͱͯ͠ɺʮΦンϥΠン֨ࢿ
֬ೝʯʮϚΠφンόーΧーυͱ݈߁อূݥͷҰମ
Խʯʮిࢠॲํᝦͷみʯʮༀূ֨ࢿࢣࡎ（̝̥
̠̞）ʯʮσδタϧϝσΟεンʯʹ͍ͭͯհ͍た
͖ͩ·͠たɻ
　ଓ͍ͯɺେౡ ཧલऺٞӃ͔ٞΒɺʮઌਐࠃ
ͷগࢠԽݱͱ࣏จԽͷൺֱʹ͍ͭͯʯͱ͠
たߨԋΛഈௌ͠·͠たɻ໌ݑ࣏๏ԼؚΊたٞ
336৽（2ߋΛه࠷ͷྺؒظࡏ ）͞Ε
たࢯͷߨԋɺԋͷΛ͑ͯάϩーόϧͳ
ͷͰɺͱʹ͔͘ѹ͞Εた̍ؒ࣌Ͱ͠たɻதͰɺ
ཪଧͪ͞Εたɺʮຽओओٛͱɺపఈͯ͠ʹݧܦ
ٞ͠た͏͑ͰΛཧ͠ɺ߹ҙܗͷྗΛ
੯͠·ͳ͍ɻͦͷ͏͑ͰɺͷཧͰܾ͢Δͷʯ
ͱ͍͏ݴ༿͕ҹʹΓ·͠たɻ
　ͦͷޙɺༀࣄӴੜޭ࿑ऀͷදজ͕ߦΘΕɺຊձ
͔Βɺࡾݡ౻ઌੜ（盛岡）ͱۚᖒޛઌੜ（二
ड͞Ε·͠たɻ͕（ށ
෦ͱࡎઌੜɺ岩手ҩՊେֶෟଐපӃༀ౻　
ͯ͠ɺ·たɺ岩手県පӃༀࢣࡎձͱͯ͠ɺγー
ϜϨεͳༀྍ๏Λఏ͢ڙΔたΊͷҩྍؔػͱༀ
͍͓ʹҾ͞Ε͍ͯ·͢ɻ·たɺ県ༀݗΛܞͷ࿈ہ
ͯɺฏ 14 ͔Βࣄɺ20 ͔Βৗཧࣄ
ΛΊΒΕɺৗʹऀױॅຽͷࢹΛҙࣝ͠た͏

͑Ͱʮༀࢣࡎͷ͋Γํʯʹ ͳ͕Βձɾ͑ߟ͍ͯͭ
औΓ·Ε͍ͯ·͢ɻʹۀࣄ
　ۚᖒઌੜɺ二ށༀࢣࡎձһͱͯ͠ɺ地Ҭͷ
ҩༀۀͷਐలɺอݥௐࡎͷ࣭త上ٴͼదਖ਼Խ
తʹऔΓ·Εɺձʹब͞Εたฏۃੵʹ
22 Ҏ߱ɺલड़ʹՃ͑ɺҩྍհޢ࿈ܞͷਪਐɺ
地ҬͷֶڥߍӴੜͷ上ࣇಐੜెͷ݈߁อ࣋
ŋ ૿ਐɺ͞Βʹੈ࣍ༀࢣࡎͷੵۃతͳొ༻ʹ
ΑΔ৫ͷੑ׆Խʹਚྗ͞Ε͍ͯ·͢ɻ
　྆ઌੜɺʹ͓ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻޙࠓ·͢
·͢ͷ͝׆༂Λ͝ف೦ਃ͠上͛·͢ɻ

（左から、工藤先生、畑澤会長、金澤先生）

　େձ̎ɺʮબΕΔༀࢣࡎΛͯ͠ࢦʯ
ΛςーϚʹɺ֤県ͷऔΓみྫࣄʹ͍ͭͯൃදɾ
౼͕ߦΘΕ·͠たɻ県͔Βɺࠤ౻༟࢘෭ձ
͕ɺʮ岩手県ʹ͓けΔༀༀ࿈ܞͷऔみʯʹͭ
͍ͯɺ͜Ε·ͰͷऔみʹՃ͑ɺࡏݱɺऔΓΜ
Ͱ͍Δ༰ʹ͍ͭͯհ͞Ε·͠たɻଞ県ͷ༷ʑ
ͳऔΓみΛΔ͜ͱ͕Ͱ͖たɺඇৗʹ༗ҙٛͳ
Ͱ͠たɻؒ࣌
ʯɻʮ͍ͭ·ͰߦେձͷςーϚͰ͋Δʮෆқ流ࠓ　
มԽ͠ͳ͍ຊ࣭తͳͷΛΕͳ͍தʹɺ৽
͘͠มԽΛॏͶ͍ͯΔͷΛऔΓೖΕ͍ͯ͘͜
ͱɻ·たɺ৽ຯΛٻΊͯมԽΛॏͶ͍ͯ͘流ੑߦ
͕ͦ͜ෆқͷຊ࣭Ͱ͋Δ͜ͱʯͱ͍͏ҙຯͩͦ͏
Ͱ͢（ղऍॾઆ͋Γ）ɻ·͞ʹɺࠓɺༀࢣࡎʹ
͡ײ༿Ͱ͋ΔͱݴΔ͍ͯ͠ݱΊΒΕΔ͜ͱΛදٻ
·͠たɻ
　੨県ༀࢣࡎձͷօ༷ʹվΊͯँײਃ͠上͛·
͢ɻ

ʮෆқྲྀߦ�ʙબΕΔༀࢣࡎをࢦしͯʙʯɹୈ��ճ౦ༀࢣࡎձ࿈߹େձɺ։͞࠵ΕΔ
ʙࡾݡ�౻�ઌੜɺۚ ᖒޛ��ઌੜɺༀࣄӴੜޭ࿑ऀදজड͓ΊͰͱう͍͟͝ま͢ʙ

岩手県ༀࢣࡎձઐཧ۽　ࣄ୩　໌
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ड͓ΊͰͱう͍͟͝ま͢

秋の叙勲　瑞宝双光章
伝達式・令和４年11月４日（岩手県庁）

日本薬剤師会賞
表彰式・令和４年10月９日（仙台市仙台国際センター）

薬事功労者厚生労働大臣表彰
伝達式・令和４年11月18日（岩手県庁）

岩手県知事表彰（保健医療功労）
表彰式・令和４年11月16日（エスポワールいわて）

一ؔ薬剤師会

നੴ　ዳ一çઌੜ

Ԭ薬剤師会

ാᖒ　തາçઌੜ

薬剤師会ݹٶ

ື୩　णçઌੜ

Ԭ薬剤師会

ԡ　ণࢠçઌੜ

Ԭ薬剤師会

ࢠͪ͞ޱçઌੜ

Ԭ薬剤師会

çઌੜ࡞ণ　౻ࠤ
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薬物乱用防止に功績のあった者に対する厚生労働大臣感謝状
伝達式・令和４年11月３日（アイーナ）

薬物乱用防止に功績のあった者に対する厚生労働省医薬・生活衛生局長感謝状
伝達式・令和４年11月３日（アイーナ）

第73回東北薬剤師会連合会賞（薬事衛生功労者）
表彰式・令和４年11月19日（青森市ワ・ラッセ）

Ԭ薬剤師会

ຊా　তೋçઌੜ

Ֆ巻ࢢ薬剤師会

ຊ　लथçઌੜࡔ

Ԭ薬剤師会

çઌੜࡾݡ　౻

ೋށ薬剤師会

ۚᖒ　　ޛçઌੜ
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ձใࠂ

݄  ༵ ɾ༻ࣄߦ 　　ॴ Ճऀࢀ

10

1  ඇৗ࣌ɾࡂରࡦҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
ΛғΉू͍࢜た͔ٞ͠ݪ౻ ϗςϧγςΟϓϥβ北上 ീ巻ɺࠤ౻ï໌）ɺࡾӜ

2  ༀہϏδϣンਪਐセϛφー 岩手県ༀࢣࡎձؗ
3 ݄ 岩手県૯߹܇ࡂ࿅第̐ճࢀՃؔػଧ߹ͤ େધ市ࡾެຽؗ΄͔ ۚ
8  第̏ճಓ県ձٞڠձ ઋ市 ձ
9  第55ճຊༀࢣࡎձֶज़େձ（ʙ10） ઋ市

11 Ր පӃɾྍॴۈༀࢣࡎ෦ձһձ （̴̬̱）
13  第̐ճৗཧࣄձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
14 ۚ ༀہϏδϣンਪਐセϛφー （̴̬̱）
17 ݄ ༀͱ݈߁ͷिؒ　ϥδΦग़ԋ（ʙ21） ̞̗̘εタδΦ΄͔ ձ΄͔
22  ླढ़Ұܦセϛφー χϡーΠンά ձ
25 Ր 県ༀɾපༀ߹ಉ　地Ҭ࿈ܞϫーΩンάάϧーϓձٞ （̴̬̱）
27  ෦߹ಉձٞࢧ෦ձ　һɾࢣࡎༀߍֶ （̴̬̱）
29  岩手県૯߹܇ࡂ࿅ લాߴ市 　͔΄ï༟ð౻ࠤ
30  ཱ110पه೦ࣜయɾॕլձ χϡーΠンά
31 ݄ ҩྍอݥҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

11

1 Ր ༀ　ༀࢣࡎͷ͔͔ΓͭけػڧԽʹۀࣄΔઆ໌ձ （̴̬̱） ീ巻ɺԡ
2 ਫ ༀ࿈　ಓ県ༀࢣࡎ࿈ໍձձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
3  ຑༀɾ֮੧ࡎɾେຑཚ༻ࢭӡಈ盛岡େձ ΞΠーφ ാᖒïণ）
9 ਫ ༀ࿈　૯ׅҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

10  શߍֶࠃอ݈ɾ҆શڀݚେձ（ʙ11） 盛岡市จԽϗーϧ΄͔ ձ
岩手県ࣗࡴରࡦਪਐٞڠձ ΞΠーφ ୩۽

12  ༀֶༀ෦ձ　౦北ϒϩοΫ࿈བྷձٞ （̴̬̱） ຊాɺࠤʑïએ）ɺٶ手
13  岩手県ༀࢣࡎϑΥーϥϜ2022 χϡーΠンά
14 ݄ 岩手県͕Μରࡦਪਐٞڠձ 岩手県ެձ堂 ۚᖒ
15 Ր ҩༀݧࢼҕһձ センターࠪݕ
16 ਫ 岩手県อ݈ҩྍޭ࿑ऀදজࣜ　 Τεϙϫーϧ 　ïণ）ɺԡ౻ࠤ

Ұؔༀࢣࡎձ　ࣗࡴରݚࡦम ϕϦーϊϗςϧҰؔ
17  第̑ճৗཧࣄձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
18 ۚ ༀޭࣄ࿑ऀްੜ࿑ಇେਉදজୡࣜ 岩手県ி ື୩ɺޱ

岩手県ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձੈਓձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
αΠόーϦεΫセϛφー౦ژւ上ಈ （̴̬̱） େٶ

19  第73ճ౦北ༀࢣࡎձ࿈߹େձ（ʙ20） ੨市 ձ΄͔
20  ༀ　౦北ϒϩοΫձٞ ੨市 ձ΄͔
21 ݄ ฤूҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
22 Ր 第72ճ༏ྑۀैһදজࣜ 盛岡ܶ （ʑï༝ࠤ
23 ਫ मݚଓܧചऀൢثػཧҩྍߴ ΞΠーφ
24  ෦ձһձࢣࡎༀߍֶ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
25 ۚ ༀہϏδϣンਪਐセϛφー （̴̬̱）
26  第̑ճཧࣄձɾ第̐ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

ؙༀہӡӦٞڠձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
ༀہϏδϣンਪਐҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

28 ݄ ༀ　݈߁αϙーτༀݚہम୲ऀશࠃձٞ （̴̬̱） ଜҪɺ౻ଜ
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ཧࣄձใࠂ

第̐ճৗཧࣄձ　ྩ̐10݄13（19ɿ00ʙ21ɿ30）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ྩ̐ձܭͷதؒใࠂʹ͍ͭͯ
3 第̏ճಓ県ձٞڠձʹ͍ͭͯ
4 岩手ϏοάϒϧζͱͷʮΞンνɾυーϐンάʹؔ͢Δڠఆʯక݁ʹ͍ͭͯ
5 ཱ110पߦ࣮ۀࣄҕһձ͔Β
6 ੜ֔ڭҭਪਐҕһձ͔Β
7 ҩྍ҆શਪਐҕһձ͔Β
8 Ξンνɾυーϐンάҕһձ͔Β
9 ༀہϏδϣンਪਐҕһձ͔Β
10 ඇৗ࣌ɾࡂରࡦҕһձ͔Β
11 ෦ձ͔Βࢣࡎༀߍֶ
12 පӃɾྍॴۈༀࢣࡎ෦ձ͔Β
13 ྩ̐ༀͱ݈߁ͷिؒͷऔみʹ͍ͭͯ
14 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 県ༀ৬һͷౙق༩ͷڅࢧʹ͍ͭͯ
2 ཱ110पͷ৽ฉࠂʹ͍ͭͯ
3 ༀʹߦൃূ֨ࢿࢣࡎΔରԠʹ͍ͭͯ
4 第73ճ౦北ༀࢣࡎձ࿈߹େձʹ͍ͭͯ
5 ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձ　ྩ̑৽ձʹ͍ͭͯ
6 ͍ͯͭʹɾཁݟけたҙʹใुվఆޢใुɾհࡎճௐ࣍
7 ͦͷଞ

第̑ճৗཧࣄձ　ྩ̐11݄17（19ɿ00ʙ21ɿ00）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ྩ̐ʮༀہϏδϣン࣮ʹݱけたༀࢣࡎͷ͔͔ΓͭけػڧԽۀ̡ࣄ 第̎ظ ʯr
ʹ͓けΔಓ県ༀࢣࡎձ࣮ۀࣄࢪ（Ϟσϧۀࣄ）ʹΔઆ໌ձʹ͍ͭͯ

3 ཱ110पه೦ࣜయɾॕլձʹ͍ͭͯ
4 ଟ৬छ࿈ܞϞσϧۀ（ྩ̐පੑਛॏԽ༧ରۀࣄࡦ）ʹ͍ͭͯ
5 ྩ̐ 岩手県૯߹܇ࡂ࿅ʹ͍ͭͯ
6 ྩ̐ 第̍ճ 県ༀŋපༀ߹ಉ 地Ҭ࿈ܞϫーΩンάάϧーϓձ͔ٞΒ
7 ෦ձࢣࡎༀߍֶ һɾࢧ෦߹ಉձٞʹ͍ͭͯ
8 ҩྍอݥҕһձ͔Β
9 ͍ͯͭʹɾཁݟけたҙʹใुվఆޢใुɾհࡎճௐ࣍
10 第73ճ౦北ༀࢣࡎձ࿈߹େձʹ͍ͭͯ
11 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ྩ̐ຊༀࢣࡎձ౦北ϒϩοΫձٞʹ͍ͭͯ
2 第74࣌ྟظ૯ձͷӡӦʹ͍ͭͯ
3 ྩ̐ʮༀہϏδϣン࣮ʹݱけたༀࢣࡎͷ͔͔ΓͭけػڧԽۀ̡ࣄ 第̎ظ ʯr

ͷʮ̎ۀࣄʯʹΔಓ県ༀࢣࡎձ࣮ۀࣄࢪ（Ϟσϧۀࣄ）ͷืूʹ͍ͭͯ
4 岩手県ༀࢣࡎձ ٞһબڍʹ͍ͭͯ
5 ͦͷଞ
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第̑ճཧࣄձɾ第̐ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ　ྩ̐11݄26（14ɿ30ʙ16ɿ30）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ཱ110पه೦ࣜయɾॕլձʹ͍ͭͯ
3 第73ճ౦北ༀࢣࡎձ࿈߹େձʹ͍ͭͯ
4 ྩ̐ຊༀࢣࡎձ౦北ϒϩοΫձٞʹ͍ͭͯ
5 ଟ৬छ࿈ܞϞσϧۀ（ྩ̐පੑਛॏԽ༧ରۀࣄࡦ）ʹ͍ͭͯ
6 ੜ֔ڭҭਪਐҕһձ͔Β
7 Ξンνɾυーϐンάҕһձ͔Β
8 ඇৗ࣌ɾࡂରࡦҕһձ͔Β
9 ҩྍอݥҕһձ͔Β
10 ෦ձ͔Βࢣࡎༀߍֶ
11 පӃɾྍॴۈༀࢣࡎ෦ձ͔Β
12 ྩ̐ 第̍ճ 県ༀŋපༀ߹ಉ 地Ҭ࿈ܞϫーΩンάάϧーϓձ͔ٞΒ
13 ͍ͯͭʹɾཁݟけたҙʹใुվఆޢใुɾհࡎճௐ࣍
14 ྩ̐ ༀͱ݈߁ͷिؒͷऔみʹ͍ͭͯ
15 ձһͷදজʹ͍ͭͯ
16 ʮༀֶༀ࠙ऀؔࣄձɾྩ̑৽ձʯͷதࢭʹ͍ͭͯ
17 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 第74࣌ྟظ૯ձͷӡӦʹ͍ͭͯ
　ᶃ֤ۀࣄॴɾ෦ձɾҕһձͷۀࣄใࠂʹ͍ͭͯ
　ᶄྩ̐ิਖ਼༧͓ࢉΑͼྩ̑༧ࢉҊͷఏग़ʹ͍ͭͯ

2 岩手県ༀࢣࡎձ ٞһબڍʹ͍ͭͯ
3 ͦͷଞ

地Ҭༀࢣࡎձ 1 ྩ̐ͷ県ༀۀࣄʹ͍ͭͯ
ձ  ڠ ٞ ձ ɾྩ̐ͷ地Ҭༀࢣࡎձ׆ಈใࠂʹ͍ͭͯ

2 ༀہώϠϦɾϋοτྫࣄऩूɾੳۀࣄͷࢀՃʹ͍ͭͯ
3 ࣹճऩۀࣄʹ͓けΔҙ߲ࣄͷ࿈བྷʹ͍ͭͯ
4 ҙݟɾใަ
5 ͦͷଞ
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ੜ֔ڭҭਪਐ委員会͔Β

ҕһ　ԡ　ণࢠ

　ྩ 4 һվਖ਼ʹ͍৽たͳҕһߏͰҕһ
ձ׆ಈΛߦͳͬͯࢀΓ·͢ɻ
　Ͳ͏ͧΑΖ͓͍͘͠ئਃ͠上͛·͢ɻ

୲෭ձ　ീ巻و৴　ç（Ήͭみༀہ）
ҕһ　　　ԡণࢠ　ç（ձӦؙༀہ）
ҕһ　　　　ࠤʑӫҰ（盛岡ेࣈපӃ）
（盛岡市ཱපӃ）ʑએࠤ　　　　　　
（ΞεςΟళہਔӴ堂ༀ）ඒ　ç໌౻ࠤ　　　　　　
ç（岩手県ཱதԝපӃ）　࠸橋యߴ　　　　　　
　　　　　　ଜ上ढ़հ　ç（υϥοάίεϞε）
　　　　　　ԙຊਸࢤ　ç（岩手ҩՊେֶଐපӃ）

ʲ׆ಈํʹ͍ͭͯʳ
　ༀࢣࡎͷ৬上ͷたΊʹʮݚमೝఆༀ੍ࢣࡎ
ʯٴͼʮ+1"-4ʯͷීٴʹΊ͍ͯ͘ͱͱʹɺ
मݚमձΛ通ͯ͠ɺ地Ҭͷ࣮ʹԠ͡たݚಋऀࢦ
ͷاըνーϜҩྍͷ࣮ફʹ͛ܨΔたΊͷܭըཱ
ҊʹܞΘΓ·͢ɻݚमձͷاըʹ͓͍ͯݚमγ
ϥόεͷར༻ʹ͍͖͍ͭͯͯ͠ൃܒ·͢ɻ
　·たɺຊҩྍༀֶձʹઃけΒΕたʮ地Ҭༀֶ
έΞઐༀࢣࡎʯೝఆʹରͯ͠岩手県ༀࢣࡎձͱ
ͯ͠ϚονンάௐۀΛ͏ߦͱͱʹɺߴ
ཧҩྍثػΛऔΓѻ͏ࢪઃͷཧऀʹର͠ɺʮߴ
ཧҩྍൢثػചۀཧऀͷܧଓݚमʯΛا
ը͠։͠࠵·͢ɻ৽ܕίϩφΠϧεײછ֦େ
ࢭʹؔ࿈ͯ͠ༀΑΓʮༀࢣࡎʹΑΔ༧छ
मΛ୲͢Δ͜ݚमϓϩάϥϜʯ͕ൃग़͞Εɺݚ
ͱʹͳΓɺݚޙࠓमձͷ։ʹ࠵けͯݕ౼͍ͯ͠
͖·͢ɻ

ʲݚमγϥόεʹ͍ͭͯʳ
　ňݚमγϥόεʯɺຊༀࢣࡎձ͕ฏ 30 
ʮऀױͷたΊͷༀہϏδϣンʯΛ࣮͠ݱ地Ҭҩ
ྍͷ࣭ͷ上ΛਤΔたΊɺʮༀہϏδϣン࣮ݱʹ
ࢪʯΛ࣮ۀࣄԽڧػͷ͔͔Γͭけࢣࡎけたༀ
͠ɺʮༀࢣࡎͷ͔͔ΓͭけڧԽͷたΊͷݚमγϥ
όεʯΛ࡞͠たͷͰ͢ɻༀ͕ࢣࡎରਓۀʹ
͓͍ͯͦͷઐੑΛൃ͠شɺ͔͔Γͭけༀࢣࡎͱ
ͯ͠ͷ割ΛՌた͢たΊʹɺؔஂମɾֶձ͕
͜ͷγϥόεΛڞ通ͷࢦඪͱͯ͠ɺඞཁͳݚमػ
ձΛఏ͍ͯ͘͜͠ڙͱΛظ͍ͯ͠·͢ɻ

　ʮݚमγϥόεʯຊༀࢣࡎձϗーϜϖーδ
ͷʰༀہϏδϣン࣮ʹݱけたༀࢣࡎͷ͔͔Γͭ
けػڧԽۀࣄʱͷϖーδʹฏ 30 ͔Β࢝
·ͬたۀࣄͷใࠂͱͱʹʮݚमγϥόεฏ
30 ൛ʯɺʮྩ 2 վగ൛ʯ͕͞ࡌܝΕͯ
͍·͢ɻۙͰྩ 3 վగ൛͕ൃ͞ߦΕた
ͱ͜ΖͰ͢ɻ
　ຊༀࢣࡎձͰɺ地Ҭʹ͓͍͔͔ͯΓͭけༀ
ΔたΊʹඞཁ͢شͱɺͦΕΛൃػͷہɾༀࢣࡎ
ͳ࣭ࢿΛڧԽ͢ΔたΊʹɺ͜ͷʮݚमγϥόεʯ
Λߟࢀʹ֤ͯ͠ಓ県ༀࢣࡎձͰ地Ҭͷ࣮ʹ
ଇ͠たݚमγϥόεΛ࡞͠ɺͦΕʹ͍ͮجたݚ
मΛاըɺཱ Ҋ͠։͢࠵ΔΑ͏ʹקΊ͖ͯ·͠たɻ
　ҕһձͰͦΕͧΕͷ地ҬͰݚमγϥόεΛ
ಠࣗʹ࡞͠ݚमΛ͜͏ߦͱ͍͠ͱ͑ߟɺ·
֤ͣҕһձɺ֤地Ҭༀࢣࡎձʹରͯ͠ɺຊༀࡎ
Խͷڧػͷ͔͔Γͭけࢣࡎ͠たʮༀ࡞ձ͕ࢣ
たΊͷݚमγϥόεʯΛհ͠ɺܭը͍ͯ͠Δݚ
मձʹར༻͍ͯ͠たͩ͘Α͏͓͍͢ئΔ͜ͱͱ͍
た͠·͠たɻ
　֤地Ҭༀࢣࡎձͷੜ֔ڭҭͷݚम୲ऀ͕͜ͷ
ըɺཱҊͰ͖ܭमձΛݚ͠༺मγϥόεΛརݚ
ΔΑ͏प͍͖ͯ͠·͢ɻॱ࣍Ҋ͍͖ͯ͠·͢
͕ɺকདྷతʹձһͷօ༷͕ࣗͷݚमܭըΛཱͯ
Δͷʹ +1"-4 ͱซͤͯར༻͍ͯ͘͜͠ͱ͕Մ
ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

ʲ+1"-4 ʹ͍ͭͯʳ
　ຊༀࢣࡎձͰɺༀ͕ࢣࡎ͢ࢦ͖۩ମత
ඪͱ͠ϓϩϑΣογϣφϧεタンμーυ（41）ࢦ
Λ࡞ެද͠ɺༀࢣࡎͷੜֶ֔शΛࢧԉ͢ΔたΊ
ͷγεςϜ +1"-4 ΛӡӦ͍ͯ͠·͕͢ɺ͜ͷɺ
14 Λશ໘తʹݟ ʮ͠ྩ 4 ൛ʯͱͯ͠վగɺ
ެද͞Ε·͠たͷͰɺొ͞Ε͍ͯΔํ֬ೝ͠
͍ͯたͩ͘Α͏͓͍͍ئた͠·͢ɻ
　+1"-4 ͷೝఆ͍͔ͭ͘ͷֶձͷೝఆༀࢣࡎ
ͷ݅ͷͻͱͭʹͳ͓ͬͯΓɺকདྷతʹ༗ޮ
ͳೝఆ֨ࢿͰ͢ͷͰɺࣗͷੜ֔ڭҭͷࢦඪͷͻ
ͱͭͱͳΓಘ·͢ɻޙࠓͱ +1"-4 ͷొΛ
ΑΖ͓͍͘͠ئਃ͠上͛·͢ɻ

ҕһձͷಈ͖
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　ຖɺ県Λ८ճͯ͠։͞࠵Ε͍ͯた岩手県૯
߹܇ࡂ࿅ɺ৽ܕίϩφΠϧεײછ֦େʹΑ
Γɺதࢭɾॖখ։͕࠵ଓ͍͍ͯ·͠た͕ɺࠓ
̏ͿΓʹϑϧαΠζͰɺؾઋ地ҬͰ։͞࠵Εɺ
ձͰɺؾઋༀࢣࡎձʹ͍ྗڠた͖ͩࢀՃ͠·
͠たɻ

　ༀࢣࡎձ͕࣮͢ࢪΔ܇࿅ɺҩྍհػؔޢ ɾؔ
ஂମͱ࿈͏ߦͯ͠ܞʮอ݈ɾҩྍαーϏεఏ܇ڙ
࿅ʯͷҰͱͯ͠ҐஔͮけΒΕɺආॴʹઃఆ͞
Εたલాߴ市ίϛϡχςΟϗーϧΛձʹ͍ߦ

·͠たɻ
　ϗーϧʹɺੈଳຖʹආ͢Δ͜ͱΛఆ͠
ͯɺஈϘーϧͷॅډεϖーε͕ઃஔ͞Ε·͠たɻ

　ͦͷपғΛऔΓғΉܗͰɺࢀՃஂମ͕ϒーεΛ
割ΓͯΒΕɺආऀରԠ͢Δͱ͍͏ࣜܗͰ܇࿅
ΘΕ·͠たɻߦ͕

　ձʹ౸ணͯ͠࠷ॳʹͬߦたͷɺʮҩༀͷ
けʯͰ͢ɻʮ֤地͔Βಧ͍たҩༀΛผɾ
ཧ͠たޙɺҩༀϦετΛ࡞͠ɺආॴʹ
ઃஔ͞Εたޢٹॴʹఏ͠ڙɺҩༀͷڅڙʹඋ͑
Δʯͱ͍͏γφϦΦͰ͍ߦ·͠たɻ͜ Ε·Ͱͬߦ
͖ͯた༰Ͱ͕͢ɺҩༀϦετͷ࡞ʹؒ࣌Λ
ཁ͢Δ͜ͱɺؒ࣌Ͱݟ͍͢ϦετΛ࡞͢Δ
ͷ͍͜͠ͱ͕՝ͩͬた͜ͱ͔Βɺࠓճɺ
᷂όΠタϧωοτʹ͍ྗڠた͖ͩɺʮ࣌ࡂҩༀ
ཧγεςϜ̧̨̥̤̬̚ʯΛ͍ߦͯ͠༺׆·
͠たɻ
　͜ͷγεςϜɺҩྍؔػけͷݿࡏཧγε
ςϜΛվྑ͠たߦࢼ൛Ͱɺҩༀͷ֎ശʹ͞ࡌܝ
Ε͍ͯΔόーίーυΛϋンσΟεΩϟφーͰಡみ
औΓɺγεςϜʹऔΓࠐみɺੵ͢Δ͜ͱͰɺࡏ
܇ճͷࠓσータ͕ग़དྷ上͕Δͱ͍͏ͷͰ͢ɻݿ

ඇৗࡂ・࣌ରࡦ委員会͔Β

ҕһ　தా　ٛਔ

令和̐年 岩手県૯߹܇ࡂ࿅にࢀՃ͠·ͨ͠ʂ

令和４年度 岩手県総合防災訓練 の概要
（1）目的
　令和４年度の岩手県総合防災訓練は、東日本大震
災津波、平成 28 年台風第 10 号災害及び令和元年
台風 19 号災害等の大規模災害の教訓を生かし、「自
助」、「共助」、「公助」の災害対応の総合力の強化を
図ることを目的とし、新型コロナウイルス感染症拡
大防止に留意して下記の方針に基づき実施する。
　（自助）地域住民等に対する防災知識の普及啓発及

び防災意識の高揚
　（共助）参加者・防災関係機関における的確な対応

の習得
　（公助）災害現場における防災関係機関の連携強化

（2）実施日時 ： 令和４年 10 月 29 日（土）
　　　　　　　 ８時 30 分～ 12 時

（3）主な訓練場所　：　岩手県庁舎及び各市町庁舎
　　　　　　　　　　　大船渡市、陸前高田市、住

田町
（4）訓練参加機関：97 機関
（5） 訓練概要
　地震・津波と大雨による浸水害・洪水害及び土砂
災害の発生を想定した避難や避難行動要支援者の避
難、社会福祉施設入所者の指定避難場所への避難、
外国人観光客・負傷者等への対応、避難所運営等の
訓練を実施するとともに、広域訓練の実施意義に基
づき、県・市町・防災関係機関相互の連携と協力体
制の強化を図る。

（6）岩手県薬剤師会 参加訓練項目
　・避難所における感染症予防対策訓練
　・J-SPEED を活用した避難所における関係機関

調整訓練
　・医薬品供給訓練
　・薬品仕分け訓練
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࿅Ͱɺ͜ͷσータΛՃ͠ɺؒ࣌ͰҩༀϦ
ετΛ࡞͠ɺޢٹ൝ʹఏ͢ڙΔ͜ͱ͕Ͱ͖
·͠た（ࠓճ͍ߦ·ͤΜͰ͠た͕ɺ֘γες
ϜɺݿࡏཧγεςϜͰ͢ͷͰɺग़ݿใΛొ
͢Δ͜ͱͰɺݿࡏཧ͕ՄͱͳΓ·͢）ɻ

　ҩༀϦετͷ࡞ͱฒͯ͠ߦɺҩྍ༻ҩༀ
ͷผɾཧͱҰൠ༻ҩༀͷϦετ࡞Λ͍ߦ
·͠たɻ　
　ҩༀΛͲͷΑ͏ʹฒたΒΑ͍͔ɺҰൠ༻ҩ
ༀͷϦετͲͷΑ͏ʹ࡞͢Δ͔ɺࢀՃ͠
たༀࢣࡎҙ͠ަݟͳ͕Βۀ࡞ΛਐΊ·͠たɻ

·Ί࢝ͳΔͱɺආऀͷॅຽ͕དྷ͠ʹ࣌̕　
͠たɻࠓճɺॳΊͯͷࢼみͱͯ͠ɺ̟ - ̨̥̚̚
γεςࠂใگྍ֓࣌ࡂͼٴهྍࡂ）̙
Ϝɻࠓճɺ͜ΕΛථͱͯ͠׆༻）Λ༻͠
ͯདྷऀʹΛ͍ߦɺͦͷ݁ՌʹΑͬͯɺ֤ػ
͕ؔରԠ͢Δɺͱ͍͏܇࿅͕ߦΘΕɺༀࢣࡎձʹ
ରԠΛٻΊΒΕΔέーε͕̏݅͋Γ·͠たɻҰ

ൠ༻ҩༀʹΑΔରԠޢٹ൝ͷडקͩけ
Ͱͳ͘ɺʮༀΘͳ͍ʯͱ͍͏બࢶ͑ߟΒ
ΕΔέーε͋Γ·͠たɻ
　ͦΕҎ֎ʹɺෲ௧ൃɺମͷᙱみɺ༷ʑ
ͳෆௐΛૌ͑Δํ͕૬ஊʹདྷΔ΄͔ɺࣃՊҩࢣձ
ϒーεͰ͠ྍ࣏たޙʹॲํᝦΛͯͬ࣋͘Δํ͋
Γ·͠たɻ
　ༀࢣࡎɺ（ձΦϦδφϧͷ）ྟ࣌ࡂচ
அγーτΛ༻͍ͯɺฉ͖औΓΛ͍ߦɺରԠ͠·͠
たɻ

　ҩྍ൝͔ΒɺʮීஈҿΜͰ͍ΔༀΛٻΊͯड
͠たํʹॲํ͠た͍͕ɺ（ༀࢣࡎձ͔Βఏ͞ڙΕ
た）Ϧετʹ͍ͯͬࡌͳ͍ɻସༀΛͯ͑ڭཉ͠
͍ʯͱ͍͏রձ͕͋ΓସༀΛݕ౼͠たΓɺϊϩ
Πϧε͍ٙͷରॲ๏（ײછରࡦɺͲΜͳༀ͕
ඞཁ͔ɺた·たɺༀҎ֎ͷରॲ๏ʁ）Λߟ
͑たΓɺࢀՃ͠たༀࢣࡎɺͯ࣋ΔࣝΛ૯ಈһ
ͯ͠ରԠ͍ͯ͠·͠たɻ
　ޢٹ൝Λड͠ॲํᝦ͕ൃ͞ߦΕたํࣃ
ՊҩࢣձϒーεΛड͠ॲํᝦ͕ൃ͞ߦΕたํʹ
͍ͭͯɺҩༀूੵॴͰௐ͠ࡎɺ͓ༀ手ாʹඞ
ཁ߲ࣄΛهೖͯ͠ɺϒーεʹͬͯɺ༩ༀɾༀ
たɻ͠·͍ߦಋΛࢦ
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　ॲํᝦʹ͞ࡌهΕ͍ͯΔༀ͕ɺඞͣ͠ҩༀ
ूੵॴʹ͋ΔΘけͰͳ͍ͷͰɺ͜͜Ͱɺସ
ༀͷݕ౼ɾఏҊ͕ٻΊΒΕ·͠たɻ

（薬の空き箱を調剤薬に見立てて、与薬・服薬指導）

ΘΕΔ͜ߦ࿅શମͷดձࣜձ͕େધ市Ͱ܇　
ͱ͔Βɺલాߴ市ͷձ 11 ࿅ऴྃͱ܇Ͱ࣌
ͳΓ·͠た（͜ͱʹՃ͑ɺҰൠͷࢀՃऀ͕গͳ͔ͬ
た͜ͱ͔Β༧ఆ͍ͯ͠たײછ༧܇࿅ΛͰ͖ͣɺ
೦Ͱ͠た）ɻ
ݚࡦରࡂΔ͢࠵ձ͕։ࢣࡎઋༀؾɺʹޙޕ　
मձʹࢀՃͯ͠ɺࡂҙࣝΛߴΊͯɺେધΛޙ
ʹ͠·͠たɻ

（10/29午後に開催された、気仙薬剤師会研修会の様子）

【考察】
　岩手県૯߹܇ࡂ࿅Ͱɺଞͷؔػɾஂମ͔Β
ༀʹؔ͢Δ͍߹Θ͕ͤ͋ͬたΓɺ͍ͯ͠ݿࡏͳ
͍ༀ͕ॲํ͞ΕたΓͱɺ࣮ࡍͷࡂҩྍͷݱಉ
༷ʹɺॠ࣌ʹஅ͠ͳけΕͳΒͳ͍͜ͱͷ࿈ଓ
Ͱ͋ΓɺༀࢣࡎձͩけͰݚ͏ߦमͰɺମݧͰ͖
ͳ͍͜ͱͳͷͰͱͯوॏͳػձͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ
ճɺॳΊͯɺ̟ࠓ　 - ̨̥̙̚̚Λʹ༻͍た
Βݶʹͳ͍͏͕͑ݧܦたΘけͰ͕͢ɺͬߦ࿅Λ܇
Εたؒ࣌ͰରԠ͠ͳけΕͳΒͳ͍たΊɺձʹ
ࢥͳ͔ͬたͱ͑ݴΒͣɺεϜーζʹͰ͖たͱݶ
͍·͕͢ɺେมϢχーΫͳํ๏ͩͱ͡ײ·͠たɻ
मͰݚɾஂମ͕ؔػΛ౿·͑ɺؔݧܦճͷࠓ
ཧղΛਂΊ͍ͯ͘͜ͱʹΑΓɺڞ通͠たೝࣝͷԼ
ͰߦಈͰ͖ΔΑ͏ʹͳΔͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻ
Կʹ࣌Δ͜ͱɺʮฏ͢ݧՃͯ͠ɺମࢀʹ࿅܇　
Λ͓͔ͯ͠ͳけΕͳΒͳ͍͔ʯΛؾ͔ͤͯ͘
ΕΔوॏͳػձͰ͋Γɺଟ͘ͷํʹࢀՃ͍ͯ͠た
͖ͩた͍ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ͷͰɺҾ͖ଓ͖͍͝ྗڠ
た͖ͩ·͢Α͏ΑΖ͓͍͘͠ئਃ͠上͛·͢ɻ

【岩手県総合防災訓練参加者アンケート】（ൈਮ）

ɾ࣮ફ܇࿅͢Δ͜ͱͰɺ流Εงғؾɾ࣮ࡍ
ͲͷΑ͏ͳ͜ͱΛ͢Ε͍͍ͷ࣌ࡂʹ
͔Πϝーδ͕͍ͭたɻ

ɾ࣌ࡂʹଟ৬छ࿈ܞͷඞཁੑΛ͡ײ͘ڧ
たɻ

ɾ౦ຊେࡂΛ͍ͯ͠ݧܦͳ͍ༀࢣࡎ܇࿅
ɻ͏ࢥΔͱ·ߴҙ͕ࣝࡂՃ͢Δ͜ͱͰࢀʹ

ɾࢪઃͱͯ͠ɺฏ͔࣌Βආॴආܦ࿏Λ
ͷରԠΛ࣌ඇৗ࡞Δɺ࿈བྷͷࣔ͢ܝ
εタοϑͱڞ༗͢Δඞཁ͕͋Δɻ

ɾࣗࢪઃͷϚχϡΞϧඋͷ֬ೝຖߦ
͏͕ɺࠓճͷΑ͏ʹ࣮ࡍʹମݧɾ܇࿅͢Δ
ඞཁੑ͕͋Δͱ͡ײたɻ
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薬ۀا・Էۈ務薬剤師部会͔Β

෦ձ　ീ巻　و৴

ʓ͡Ίに

　ຊ෦ձ৬छ෦ձͱͯ͠ɺༀۀاҩༀԷ
ʹ（੶ࡏ͕ࢣࡎϝーΧーʹༀثػҩྍ）ऀۀ
ͱͷऀؔࣄؔ࿈͢Δༀֶɾༀࢣࡎ͢Δༀۈ
࿈ܞΛਂΊΔͱͱʹɺ͞ޙࠓΒʹਐΜͰ͍͘ࡏ
ҩྍଟ৬छ࿈ܞʹΑΔ地ҬแׅέΞγεςϜ
ʹ͓͍ͯɺಉ͡ༀࢣࡎҩྍਓͱͯ͠ɺඞཁͳ
ใࣝΛڞ༗͠ɺձͷҰһͱͯ͠׆ಈ͍ͯ͘͠
͜ͱ͕ඞཁͰ͋Δͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

ʓ事ํۀ

ɾༀۀاͷձһ֦ॆ

ຊʹࡏݱ　 350 ͷༀൃޙ）ۀاϝーΧー
ؚみɺܥࢿ 300 ऑɺ֎ܥࢿ 50 ऑ）͕͋Γɺͦ
ͷதͰ盛岡ʹࢧళӦۀॴ͕͋Δༀۀاɺ
͓͓Αͦ 40 ࣾ͋Γ·͢ɻ
　ͦͷதͰࡏݱձͱͷۀاձһͱͳ͍ͬͯͯ
͍Δ༷ۀاࢀఱༀࣜגձࣾɺ౦北ୢາԽֶג
ࣜձࣾɺχϓϩࣜגձࣾɺຊԽༀࣜגձࣾɺ
ຊδΣωϦοΫࣜגձࣾɺැ܂ༀࣜגۀձࣾ
ͷ 6 ࣾͱͳ͓ͬͯΓɺఇਓϔϧεέΞࣜגձ༷ࣾ
ʹຊༀࢣࡎձͱձձһʹͳ͍͓ͬͯͯΓ
·͢ɻ
　͜Ε͔Βɺզʑ͕औΓ巻͘ҩྍۀքɺҩྍ
հޢɺ*$5 ۀاͱͷ࿈ܞେ͖ͳϝϦοτ
ͱ͓ͯ͑ߟΓ·͕͢ɺݸਓձһͰ͢ͱɺ͔ͤͬ͘
ೖձ͍ͯͯࣾ͠ͰͷఆظతͳҠಈͰ࿈ܞ
͕͍͠ͱ͑ߟ·͢ͷͰɺༀ༷ۀاͱࢍॿձ
һͱͯ͠ΑΓଟ͘ͷձһΛूΊɺձٴͼༀا
͠ظΒͳΔൃలΛ͞ʹ͍ޓͯͬ߹手ΛऔΓ͕ۀ
た͍ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ͷͰɺޙࠓ͞Βʹଟ͘ͷ
ༀࢍ͝ʹ༷ۀاಉ͍ͯࢍॿձһͱͳͬͯけΔ
Α͏ྗͯ͠·͍Γた͍ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

ɾҩༀԷऀۀͷରԠ

　ҩༀԷۀͷ֤ళฮʹඞͣཧༀࡏ͕ࢣࡎத
͓ͯ͠Γ·͢ͷͰɺཧༀࢣࡎʹࠓ·Ͱ通Γݸ
ਓձһͱͳ͍ͬͯͯɺༀۀاͱͷ橋͠Λ
Γ·͢ɻ͓ͯͬࢥた͍ͱ͍͠ئ͓
ࣄॿձһʹͳͬͯ͠·͍·͢ͱɺձͷཧࢍ　
ʹͳΕͳ͍たΊɺݸਓͰͷೖձґཔΛجຊͱ͠
͍ͯ·͢ɻ

ɾޙࠓͷಈ͖

ॿձһͷೖձࢍۀاձʹͯༀࣄཧࡢ　
Ҋ࡞ɾૹʹ͍ͭͯͷঝೝΛಘ͓ͯΓ·͢ͷ
Ͱɺࠓܧଓۀࣄͱͯ͠ɺଟ͘ͷༀ༷ۀا
ҊΛ͍ͤͯͯ͞ɺ͝ཧղ͖ɺΑΓଟ͘ͷࢍ
ॿձһʹͳ͖ͬͯた͍ͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻ

ʓ͓Θりに

　ຊ෦ձʹ͓͍ͯɺޙࠓݸਓձһͪΖΜ
Ͱ͋Γ·͕͢ɺΑΓଟ͘ͷༀࢍʹ༷ۀاॿձ
һͱͳ͖ͬͯɺଟ͘ͷݚमձͷ࠵ڞใΛڞ
༗͢Δ͜ͱͰɺଟ৬छڞಉʹΑΔɺҩྍɾհޢɾ
ࢱΛҰମతʹఏڙͰ͖Δମ੍͕ߏஙͰ͖ΔΑ
͏ɺޙࠓͷༀٴࢣࡎͼༀֶɾༀऀؔࣄͱͷωο
τϫーΫΛݻڧʹ͍͖ͯ͠た͍ͱ͓ͯ͑ߟΓ·
͢ɻ

෦ձͷಈ͖

薬ۀا・Էۈ務薬剤師部会の׆動ঢ়گ・事ํۀに͍ͭて
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Ҭༀࢣࡎձͷಈ͖

　্　薬　剤　師　会

ձ　ࡾӜ　ਖ਼थ（ฤू ҏ౻وจ）

ճ北上市ͰਐΊ͍ͯΔϞόΠϧΫϦχοࠓ　
Ϋʹ͍ͭͯ͝հ͠·͢ɻʮҰਓΒ͠ͷྸߴ
ऀɿ市ਓޱͷ 21ˋʯʮ16 地۠த 8 地۠ʹප
Ӄɾྍॴ͕ͳ͍ʯͱ͍͏北上市ͷ՝ղܾͷ
たΊʹɺ県ҏಹ市Ͱ࣮͞ࢪΕ͍ͯΔϞόΠ
ϧΫϦχοΫۀࣄ（IUUQT���XXX�ZPVUVCF�DPN�
XBUDI W�35X/'3V %"JX）Λ北上市Ͱಋೖ
͠Α͏ͱྩ 4  4 ݄ 25 ɺ北上市͕આ໌ձΛ
ࢣࡎձɺ北上ༀࢣੜձපӃɺ北上ҩࡁ北上͠ࢪ࣮
ձ͕ࢀՃ͠·͠たɻ
　ϞόΠϧΫϦχοΫͱɺҩࢣෆΛղܾ͢Δ
たΊͷۀࣄͰ͋Γɺ通Ӄࠔͳ͞ऀױΜɺࢣޢ
ͱΦンϥΠンྍثػΛͤたҠಈྍं͕ऀױ
Λ๚͠ςϨϏձٞγεςϜɺҩྍܥใڞ༗
γεςϜΛར༻ͯ͠ϦϞーτΛ࣮͢ݱΔͷ
Ͱ͢ɻ
͕ݧɺମֶݟͷثػͷं྆ɺΦンϥΠンࡍ࣮　
Ͱ͖Δઆ໌ձ͕ 8�9 ʙ 8�10 ʹ北上市อ݈ɾࢠҭ
ΘΕ·͠たɻߦઃ̝̺̺̾̾Ͱࢪ߹ԉෳࢧͯ

移動診療車̢̤̣̩̚（ιϑτόンΫ � τ
Ϥタ߹หձࣾ）ͷϚϧνタΫεं྆ʮ.BB4 ίン
όーγϣンʯɻंΛࣗ༝ʹϨΠΞτͰ͖ɺσー
タج൫͑ΒΕ͍ͯΔϞϏϦςΟーαーϏεʹ
ಛԽ͠たं྆Ͱ͢ɻ

オンライン診療機器ௌثɺ৺ిਤɺΦΩγ
ϝーターɺ݂ѹɺΤίーͳͲ͕͋ΓɺҰ൪େࣄͳ
ʹΘΕΔେ͖ͳॎܕσΟεϓϨΠ（ςϨϓ
ϨθンεγεςϜʰ૭ ）ɦιχーͷٕज़͕ੜみ
ग़͠たྟ͋ײΔίϛϡχέーγϣンγεςϜͰ
ձࣾࣜג̨̢̞̫̪）͢ � 北ྑࣜגձࣾ）ɻ

データベースͱͷଓͰ͞ऀױΜͷࠓ·Ͱͷݕ
ࠪσータͳͲࢀরग़དྷΔΑ͏ʹͳΓ·͕͢ɺݱ
ͷ͔ະఆͰ͢ɻ͏ͰͲͷσータϕーεΛࡏ
Ϟχター༧ܕɺେײみたֶͯ͠ݟʹࡍ࣮　
Ҏ上ʹྟ͕͋ײΓର໘ͰΛ͢ΔͷͱมΘΓ
͋Γ·ͤΜͰ͠たɻഽͷ༷ࢠͳͲ͕͖ͬΓ
Δͷ͢ͳͲΛࢠΔͷͰɺԌ᧘ᚃͷ༷͑ݟ
ʹेͳػ͕͋Δͱ͡ײ·͠たɻ
　ϦϞーτௌثֶݟʹདྷたυΫター͕ମݧ
͠ɺͱͯΫϦΞʹฉ͑͜Δͱ͍ͯͬݴ·͠たɻ
࣌๚ࢣࡎਓతʹϞόΠϧͰ͋Εༀݸ
ʹཱͪձ͑ΔՄੑ͍ߴͷͰʁͱظ͍ͯ͠
·͢ɻݱஈ֊ͰༀΛडけऔΔ流Ε̎通Γ͋Γ·
͢ɻΦンϥΠンྍޙɺ͝Ո͕ΫϦχοΫॲ
ํͤΜΛऔΓʹ͖ߦɺۙͳༀہΛར༻͢Δɻ
͘͠ɺ๚ՄༀہΑΓ๚ༀࡎཧࢦಋΛड
けΔ͜ͱͰ͢ɻԿΕʹͤΑༀɾༀࢦಋʹͬ͠
͔ΓؔΘ͍ͬͯけΔΑ͏ༀࢣࡎձͱͯ͠ϓϩδΣ
ΫτʹࢀՃ͍͖ͯ͠た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
　北上市Ͱҩࢣͷࡏྍଞͷ地۠ʹൺͯ
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薬　剤　師　会　࣊　ٱ

ձ　৽ᔹ　७࢘

　ྩ 4 ͷ࣊ٱༀࢣࡎձͷओͳ׆ಈΛհ͞
͍ͤͯた͖ͩ·͢ɻ
　ຊͷ׆ಈతɺձ͔Βͷใୡ͓Αͼ
อݥༀہ෦ձͰͷใڞ༗ͱใަɾձһʹ
けͯͷ֤छݚमձΛ։͠࠵ɺༀࢣࡎͱͯ͠ͷࣝ
ͱݧܦͷݚᮎʹΊΔ͜ͱʹ͠·͠たɻ
　地Ҭؔஂମͱͷҩྍ࿈ܞʹձһؒͷ݁ଋΛਂ
Ίɺ͢ྗڠΔ͜ͱͱ͠·͠たɻ

ʲ̍ʳༀࢣࡎձ૯ձʹ͍ͭͯ
　ຊͷ૯ձɺ৽ܕίϩφΠϧεײછײ
છ֦େΛྀ͠ߟɺͯ͠ूࢀͷ։࠵ΛऔΓΊɺྩ
 4  5 ݄ 31 （Ր）ʹɺॻ໘ܾٞʹΑΓ͍ߦ
·͠たɻ
　ใ߲ࣄࠂ（ྩ 3 ۀࣄใࠂɾձܭใࠂ）ɺ
ྩ）߲ࣄٞڠ 4 ܭۀࣄըʪҊʫɾऩࢧ༧ࢉ

ʪҊʫɾྩ 4 һվબʪҊʫ）ʹ͍ͭͯɺຊ
ձһͷաҎ上ͷܾٞߦݖॻ（44 ໊த
31 ݖغɾࢍ໊ 13 ໊）͕ఏग़͞Εɺ͍ͣΕͷٞ
Ҋʹ͓͍ͯࢍ͕աΛ͍͑ͯΔ͜ͱ͔
Βɺ૯ձཱ͠ɺ֤ٞҊঝೝ͞Ε·͠た

ʲ̎ʳ৽ܕίϩφΠϧεϫΫνンूஂछௐ
ͷྗڠʹ͍ͭͯ

市ϫΫνンूஂछ࣊ٱଓͯ͠ɺܧ͔Βࡢ　
ʹ͓͖·ͯ͠ɺϑΝΠβーɾϞσϧφͷϫΫ
νンௐۀʹ͍ͯͤ͞ྗڠた͖ͩ·͠たɻ͍ͣ
Εదਖ਼ͳௐʹΊɺτϥϒϧͳ͘ɺै͠ࣄଓ
け͍ͯ·͢ɻ
　৽ܕίϩφΠϧεײછͷ流͕࢝ߦ·͔ͬͯ
Β 2 ͕ܦա͠·͠たɻ·ͩ͜ͷઌ༧அΛ͞ڐͳ
͍ঢ়͕گଓ͍͓ͯΓ·͢ͷͰɺϫΫνンΛछ͠
ͯ༉அͤͣʹɺײછࢭʹΊた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

ʲ̏ʳֶߍอ݈׆ಈʹ͍ͭͯ
ߍɺֶ͠ࢪ࣮ʹతظΛఆࠪݕظӴੜఆڥߍֶ　
ʹ͓けΔༀֶతࢦಋɾॿݴͳͲʹऔΓみɺࣇಐɾ
ੜెͷ݈߁ͷอ૿࣋ਐʹΊ͍ͯ·͢ɻ
　ༀཚ༻ࣨڭࢭࢣߨΛ͠ݣɺༀཚ༻ͷ
ͭʹͳͲର͢Δਖ਼͍ࣝ͠৺ͷฐʹة
ԋ͍ͯ͠·͢ɻߨ͍ͯ

ʲ̐ʳֶज़ߨԋձɾݚमձʹ͍ͭͯ
　ձһͷ࣭ࢿ上ͷҝɺຖ݄ 1 ʙ 2 ճͷ割߹Ͱ։
ͷみͰ͠た͕ɺ࠵ɻલ8&#։͢·͍ͯ͠࠵
7 ݄ΑΓϋΠϒϦουࣜܗͰͷ։࠵ͱͳΓɺࠓͷ
ͱ͜Ζɺ8&# ձޙࠓͰ͕͢ɺگՃऀ͕ଟ͍ঢ়ࢀ
ͷࢀՃऀ૿͑ɺҎલͷΑ͏ʹଞձͷઌੜํ
ͱҙݟɾใަͳͲग़དྷΔΑ͏ʹͳΔ͜ͱΛظ
͍ͯ͠·͢ɻ
ͷ࣌ࡂΊΒΕʮٻΛྗڠ͔Βߦɺࠓ　
ରԠɾ࿈ݚܞमձʯࢣߨΛ͠ݣ·͠たɻ（ձ
ࢀՃऀ 35 ໊ɾ8&# Ճऀࢀ 31 ໊）ऴྃޙͷΞ
ンέーτͰɺʮྑ͍ػձʹͳͬたʯʮ͜ͷΑ͏ͳ
Λ͍た͖ͩݟଓͯ͠΄͍͠ʯͳͲͷ͝ҙܧձΛػ
·͠たɻ
　͜ͷ༷ͳػձΛੜ͔͠ɺ࿈ܞͷڧԽʹऔΓΜ
Ͱ͖ߦた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

ΘΕ͍ͯΔͱͷ͜ͱͰ͠たͷͰɺैདྷߦʹతۃੵ
ͷऔΓみͱͷௐΛଌΓͭͭ༗ޮʹ׆༻Ͱ͖Δ
Α͏ݕ౼͕ॏͶΒΕ͍ͯ·͢ɻ11�15 ʹϞόΠ
ϧΫϦχοΫͷ࣮ূ࣮ݧ։࢝ʹ߹Θͤͯɺ北上市
อ݈ɾࢠҭͯࢧԉෳ߹ࢪઃ̝̺̺̾̾ʹ͓͍ͯɺ
市ຽ͓൸࿐ձ͕ߦΘΕΔ༧ఆͰɺҩࢣձɺༀࡎ
ձग़੮༧ఆͰ͢ɻࢣ
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本田あきこオレンジ日記

ࢠݦ　ຊా　ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ

のʙ࣏ΉࠁΛ࢙会ٞ事ಊ　ʙྺࠃ

Ͱ͖·͔͢ʁֶݟձࠃ　
　͜͏͠た͓߹͕ͤগͣͭ͠૿͑ͯ·͍Γ·͠たɻ
　1920 （େਖ਼ 9 ）͔Β 16 ༨ΓΛ͔けͯͯݐΒΕたυΠπ༷ࣜͷ෩֨͋Δٞࣄ堂ɺதԝͷ͔ؔݰ
Βࠨ͔ͯͬଆ͕ऺٞӃɺӈଆ͕ٞࢀӃͰ͢ɻேʹө͑Δ࢟ɺ༦͕রΒ͢෩ܠɺͲͪΒૉఢͰ͢ɻ
ͦͯ͠ɺ͞ߴ 65 ϝーτϧͷதԝౝ͕ϥΠτΞοϓ͞Εた࣌ͷ݄ͷ൩৺҆Β͙༊͠ͷܠ৭ͱग़ձ͏
͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻ
　1936 （ত 11 ）͔ΒΘΕ࢝Ίたٞࣄ堂ͷதԝؒʹɺ൘֞ୀॿɺେ۾ॏ৴ɺҏ౻തจ 3 ͷࢯ
ಔ૾ͷ΄͔ʹɺಔ૾ͷͳ͍͕࠲ஔ͔Εɺʮʹ࣏ͳ͍ɺະͷʯͱ͍͏ҙຯ͕ࠐΊΒΕ͍ͯ
ΔͱݴΘΕ͍ͯ·͢ɻࠃձٞһʹͱͬͯʮ͍͔͕ͭࣗʯͱͷເͱܾҙͷたΊͰ͋ΔΑ͏ʹ͍ࢥ·͢ɻ
ͱͩڌऑ͍ͬͯΔূ͕ࠊΔ;͔;͔ͷឿᓾ༗໊ͰɺͦΕʹͭ·ͣ͘Α͏ʹͳͬたΒͤ͞͡ײΛ࢙ྺ
ઌഐٞһ͔Β͍ͯ͑ڭた͖ͩ·͠たɻ
　·たɺٞࣄ堂ɺҩༀۀΛ๏తʹٛͮけたʮҩༀۀ๏ʯΛΊ͙Γɺ1955 （ত 30 ）ɺ࣌ߦࢪ
みΛࠐΓ࠲Βू͔݁͠ࠃͷઌੜํༀֶੜͷํʑ͕શࢣࡎΊΔༀٻͷਪਐΛۀର͠ɺҩༀʹظͷԆظ
たॴͰ͋Γ·͢ɻͬߦ
ௌͲͳたͰͰ͖·͢ɻֶݟձͷࠃ　
　ༀࢣࡎͷઌੜํֶ͕ݟʹདྷΒΕたͱ͖ʹʮࣗたͪͷ͜ͱ͕͜ͷͰ͠߹ΘΕ͍ͯΔʯͱتΕΔ͜
ͱ͋Γ·͢ɻ։ձதͷ第 210 ճྟࠃ࣌ձͰɺײછ༗ࣄʹඋ͑ΔたΊͷվਖ਼๏ҊΛ͡Ίɺੜऀ׆
ؔ࿈ۀքʹͱͬͯۙͰ͔ͭॏཁͳଟ͘ͷ๏Ҋ͕৹ٞ͞Ε͍ͯ·͢ɻࢲたͪͷʮ৬ʯΛͥͻମײͳͬ͞
͍ͯͩ͘͞ɻࢲͷࣄॴͰ͝Ҋ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ

（ɺௌͷ͝Ҋֶݟ）ֶݟɾݧձମࠃ　ӃϗーϜϖーδٞࢀ
IUUQT���XXX�TBOHJJO�HP�KQ�KBQBOFTF�UBJLFO�CPDIPV�LFOHBLV�IUNM
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政
まさゆき

幸だより

ਆ୩　　ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ

ॳΊてのࠃ会質問

　10 ݄ 3 ʹঌू͞Εたྟࠃ࣌ձʹ͓͍ͯɺްੜ࿑ಇҕһձʹॴଐ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻްੜ࿑ಇҕһ
ձ 10 ݄ 27 ͔Β࣮࣭తͳ৹͕ٞ࢝·Γɺૣ ͘二൪手Ͱ࣭ʹཱͭ͜ͱʹͳΓ·͠たɻ͜ͷɺલʑ
ʹߦΘΕたްੜ࿑ಇେਉͷॴ৴ද໌ԋઆʹର͢Δ࣭ٙͰ͠たɻ
　·ͣɺՃ౻େਉʹର͠ɺײછ֦େࢭͱ׆ࡁܦಈͷཱ྆ΛਤΔํͷԼʹ͓けΔޙࠓͷ৽ܕίϩφΠ
ϧεײછର͑ߟ͍ͯͭʹࡦΛ͓ฉ͖͠·͠たɻ
　ଓ͍ͯɺ࣍ͷ߲ࣄʹ͍ͭͯ୲ہʹ࣭ͯ͠หΛ͍た͖ͩ·͠たɻ
ʓֵ৽తҩༀͷ։ൃଅਐʹけたڥඋͷ۩ମత༰ʹ͍ͭͯ
ʓҩༀɺಛʹൃޙҩༀͷ҆ఆڅڙΛ֬อ͢ΔたΊͷରࡦʹ͍ͭͯ
ʓ第̔࣍ҩྍܭըͷࡦఆʹけたҩༀఏڙͱༀ֬ࢣࡎอʹؔ͢Δݕ౼ঢ়گʹ͍ͭͯ
ʓϚΠφンόーΧーυͱอূݥͷҰମԽʹけͯͷݕ౼ঢ়گʹ͍ͭͯ
ʓ৽ܕίϩφΠϧεײછͱقઅੑΠンϑϧΤンβͷಉ࣌流ߦΛఆ͠たҩༀఏڙମ੍ٴͼࣗࠪݕݾ

ͷͰ͖Δࠪݕମ੍ͷڧԽʹけͯͷऔΓみঢ়گʹ͍ͭͯ
Γʹ͍࣭ͭͯΛ༧ఆ͍ͯ͠·͠た͕ɺҰ൪手ͷٞһ͕ಉ༷ͷ࣭ͮ͘߁ɺ༧ɾॏԽ༧ɾ݈ʹޙ࠷　
Λ͞Ε·͠たͷͰɺ͔ࢲΒ݈߁αϙーτༀͭͭ͠ٴݴ͍ͯͭʹہɺༀہༀࢣࡎ地Ҭॅຽͷ݈૿߁
ਐʹऔΓΜͰ͍Δ͜ͱΛհ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͠たɻ
　ͷ৹ٞͷঢ়گɺٞࢀӃͷ̝̥ ʮɣٞࢀӃ৹ٞதܧʯΛΫϦοΫˠΧϨンμーͰ։ձ（10 ݄ 27 ）
Λબˠްੜ࿑ಇҕһձΛΫϦοΫˠҕһձͷಈըʹΑΓ͝ཡ͍たͩ͘͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻಈըԼͷൃऀݴ
ҰཡΑΓਆ୩ΛΫϦοΫ͍ͯͩ͘͠͞ɻ
　ॳΊͯͷࠃձ࣭Ͱۓு͠·͠た͕ɺԿͱ͔ΛՌた͢͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ

10 ݄ 27 　ٞࢀӃްੜ࿑ಇҕһձ
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質問に答えて

Q. 授乳中の方に対する薬物療法の考え方について

岩手ҩՊେֶෟଐපӃ
จ　౻ࠤɺ܆　ɺࢤਅ࡙ɺԙຊ　ਸ　౻ࠤ

　ň͜ͷༀΛ͍ͯ͠·͕͢तೕͯ͠େৎ
Ͱ͔͢ʁʯɺʮઌੜ͔Βतೕ͍ͯͯ͠Ͱ͖Δ
ༀͰ͢ͱݴΘΕたけΕͲຊͰ͔͢ʁʯͱ͞ऀױ
Μ͔Β૬ஊ͞Εた͜ͱ͕͋ΔͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏
͔ɻࠓճɺतೕதͷༀࡎͷ༻Λݕ౼͢Δࡍͷ
ҙʹ͍ͭͯղઆ͠·͢ɻ

ʲೕҭࣇͷརʳ1）

　ೕʹɺᶃೕ࠷ʹࣇదͳͰগͳ͍
ँෛ୲ɺᶄײછͷൃٴͼॏͷԼɺᶅখ
පͷൃϦεΫͷܕͷංຬͷͪͷ̎ظࣇ
ԼͳͲͷใ͕͞ࠂΕ͍ͯ·͢ɻ
　·たɺೕΛ༩͑Δ͜ͱʹΑͬͯɺᶃޙ࢈ͷ
ମͷճ෮ͷଅਐɺᶄؔࢠͷྑͳܗͳͲͷ
ར͕͋͛ΒΕ·͢ɻ

　ͦͷたΊɺೕͰҭͯた͍ͱ·ΕΔ͓͞Μ
た͘͞Μ͍Βͬ͠Ό͍·͢ɻ

ʲೕͷҠߦʳ
　ଟ͘ͷༀࡎೕதʹҠ͠ߦ·͕ͦ͢ͷҠ͢ߦ
Δྔඇৗʹগͳ͍͜ͱ͕Θ͔͓ͬͯΓɺೕࣇʹ
Ө͢ڹΔՄੑ͍ͱ͞Ε͍ͯ·͢ɻ
　͔͠͠ɺༀࡎʹΑͬͯೕதͷҠྔߦೕࣇ
ͷӨڹҟͳΓ·͢ɻͦͷたΊɺʹༀ࣏
ྍ͕ඞཁͳ߹ɺༀ͕ࢣࡎༀͷՄ൱Λదʹཧ
ղ͠ɺ҆શʹೕҭࣇΛܧଓͰ͖ΔΑ͏αϙーτ
͢Δ͜ͱ͕ٻΊΒΕ͍ͯ·͢ɻ
　ೕதͷༀࡎҠߦΛਪଌ͢ΔたΊͷใݯͱ
ͯ͠ҎԼͷΑ͏ͳͷ͕͛ڍΒΕ·͢（ද̍）ɻ

表 1　妊娠・授乳と薬に関する情報源
ྉࢿ ҩༀఴจॻ  ҭ ҩ ྍ ݚ ڀ セ ン タ ー　　　　

ϗーϜϖーδ
　ਓՊྍΨΠυϥΠン්࢈
Պฤ　2020࢈

% S V H T B O E - B D U B U J P O
%BUFCBTF	-BDU.FE


ಛ ฏ 31  4 ݄ 1 ͔Βࢪ
ཁྖͰɺࡌهΕた৽͞ߦ

ʮ9�4　ੜ৩Λ༗͢Δऀʯɺ
ʮ9�5　්ʯɺʮ9�6　तೕ්ʯ
ͷ߲͔Βʮ৷ɾतೕͱ
ༀʯͷใΛಘΔ͜ͱ͕Ͱ
͖Δɻ

ࡌهچͰɺ͕ೕத
ʹҠ͢ߦΔ͜ͱΛͬͯ

ʮ༩ېʯ͋ Δ͍ʮतೕېʯ
ͱ͍ͯͯ͠͠ࡌهΔༀ͕ࡎ
ଟ͘ɺࡏݱ৽چͷ༷ࣜͷ
ఴจॻ͕͍ࠞͯ͠ࡏΔた
Ίɺҙ͕ඞཁͰ͋Δɻ

तೕதʹ҆શʹ༻Ͱ͖Δ
ͱ͑ߟΒΕΔༀࡎʹ͍ͭͯ
ԻॱɺༀޮॱʹҰཡදेޒ
ʹ·ͱΊΒΕ͍ͯΔɻ

तೕதͷ༻ʹద͞ͳ͍
ͱ͑ߟΒΕΔༀࡎɺ৷த
ͷༀࡎʹؔ͢Δ 2�" ه
Ε͍ͯΔɻ͞ࡌ

ຊ࢈Պ්ਓՊֶձ XFC
αΠτ͔Βμンϩーυ͢
Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻ

්ɾतೕ්ͷ༧छ
ΠンϑϧΤンβϫΫν
ンɺ߅ΠンϑϧΤンβΠ
ϧεༀͷ༩ͳͲʹ͍ͭͯ
Ε͍ͯΔɻ͞ࡌه

ถཱࠃࠃӴੜڀݚॴͷ
ใɻ

 2006 ͔ΒΠンターωο
τϕーεʹ͓͍ͯतೕͱ
ༀࡎʹؔ͢ΔใΛແྉ
ެද͍ͯ͠Δɻ

ྉࢿ ೕͱ͘͢ΓϋンυϒοΫ ৷ͱतೕ　ༀίンαϧ
ςーγϣン　վగ 3 ൛

)BMF �T　.FEJDBUJPOT BOE
.PUIFST�.JML20UI

%SVH JO 1SFHOBODZ BOE
-BDUBUJPO 12UI

ಛ ֤ߟࢀॻ੶ͱ -BDU.FE Λ
ใݯͱ͠たॻ੶ɻ

ݱͰͷใཧΛ༰қʹ
͢ΔたΊɺ͓͓·͔ʹ 4 ͭ
ͷΧςΰϦー（˕ɺʓɺ̊ ɺ
ʷ）ʹྨ͞Ε͍ͯΔɻ

ೕதͷༀࡎҠߦΛਪଌ
͢ΔたΊ 3*%ɺ1#ɺ.�1
ͳͲͷࢦඪ͕͞ࡌهΕ͍ͯ
Δɻ

ඇ৷ظɺ৷ظɺतೕظ
ʹけͯӸֶใ͕͞ࡌه
Ε͍ͯΔɻ

৷ظɺतೕظͷ૯߹ධՁ
Ε͓ͯΓɺӸֶ͞ࡌه͕
ใΛͱʹༀࡎબͷஅ
ʹͭͳ͛Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻ

ೕҭࣇʹ͍ͭͯ 5 ͭͷΧ
ςΰϦーͰྨ͞Ε͍ͯΔ
ւ֎ͷઐॻɻ

 3*%ɺ1#ɺ.�1 ͳͲͷࢦ
ඪ͞ࡌهΕ͍ͯΔɻ

৷ظɺतೕظʹ͍ͭͯͷ
ϦεΫධՁ͕͞ࡌهΕ͍ͯ
Δւ֎ͷઐॻɻ
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ʲೕதༀࡎҠߦͷύϥϝータʳ2-4）

　ೕதʹༀ͕ࡎҠ͢ߦΔ͜ͱ͕ͳͷͰͳ
͘ɺೕҠ͠ߦたࡍʹೕࣇʹ༗ͳ͜ͱ͕͜ى
Δ͜ͱ͕ͱͳΓ·͢ɻ
　ༀཧֶతʹೕதༀࡎҠߦΛݕ౼͢Δ߹ɺઈ
ରతͳύϥϝータ͋Γ·ͤΜ͕ɺҎԼͷΑ͏ͳ
ύϥϝータ͕༻͍ΒΕ·͢ɻ
　तೕ͕Մ͔Ͳ͏͔ʹ͍ͭͯύϥϝータΛ༻
͍ͯೕதༀࡎҠߦΛਪଌ͢ΔͩけͰͳ͘ɺೕ
ҭࣇʹؔ͢ΔใࠂΛͱʹ૯߹తʹஅ͢Δඞཁ
͕͋Γ·͢ɻ

˓ UIFPSFUJD JOGBOU EPTF（5*%）ɿཧ上ͷೕࣇༀ
ઁऔྔ
　5*% ೕઁऔྔʹΑΓܾఆ͞ΕΔたΊɺ
ೕઁऔྔΛݮΒ͢͜ͱͰೕࣇ࿐ྔΛগͳ͘͢Δ
͜ͱ͕ՄͰ͢ɻ

˓ SFMBUJWF JOGBOU EPTF（3*%）ɿ૬ରతೕࣇ༩ྔ
　3*% ʻ 10ˋମॏたΓͷ༩ྔ͕ମͷ
10ˋະຬͰ͋Δ͜ͱΛҙຯ͠·͢ɻখࣇͷँղ
ಟྗ͕େਓͱ͍͠ͱԾఆ͠た߹ʹ͓͍ͯ
࿐ྔͷൺֱతগͳ͍ༀͱղऍ͞Ε·͢ɻ

˓ QMBTNB QSPUFJO CJOEJOH SBUF（1#）ɿ݂ᕶたΜ
ന݁߹
　ೕથ上ൽࡉ๔ບΛಁաͰ͖ΔͷɺたΜന࣭ͳ
Ͳͷߴࢠʹ݁߹͍ͯ͠ͳ͍ༀࡎͰ͢ɻ݂ᕶたΜ
ന݁߹ͷ͍ߴༀࡎ࿐ྔ͕গͳ͍ͱ͑ߟΒΕ
·͢ɻ

˓ NJML UP QMBTNB ESVH DPODFOUSBUJPO SBUJP（.�1
ൺ）ɿೕोʗ݂ᕶༀೱൺ
　ೕोͱମ݂தༀೱͷόϥンεͷ͜ͱͰ
͢ɻ
　.�1 ൺʻ 1 ͷ߹ɺ࿐ྔ͕গͳ͍ͱ͑ߟ
ΒΕ·͢ɻ.�1 ൺ͕͍ߴ߹Ͱೕ͕ࣇೕΛ
հͯ͠ઁऔ͢Δༀࡎͷ૯༻ྔΛ͢ࢉܭΔͱɺ࣮ࡍ
ʹۃΊͯগྔͰ͋Δ͜ͱ͕΄ͱΜͲͰ͢ɻ

˓ PSBM CJPBWBJMBCJMJUZɿޱܦόΠΦΞϕΠϥϏϦ
ςΟ
݂ᕶࡎόΠΦΞϕΠϥϏϦςΟͷ͍ༀޱܦ　
தʹҠ͢ߦΔྔ͕গͳ͍ͱ͑ߟΒΕ·͢ɻ
た·ࣇόΠΦΞϕΠϥϏϦςΟʹ͍ͭͯখޱܦ　
৽ੜࣇʹ͓けΔʹؔ͢Δެදจݙͳ͍ʹ
͍͠たΊҙ͕ඞཁͰ͢ɻ

ʲतೕதʹҙ͖͢ओͳༀࡎʳ
　तೕதʹҙ͖͢ओͳༀࡎͱͯ͠ҎԼͷͷ
ΒΕ·͢（ද͛ڍ͕ 2）ɻ͜ͷදʹ͞ࡌهΕ͍ͯ
ΔҎ֎ͷༀ͕ࡎɺͯ҆͢શͳༀࡎͱ͑ݴͳ͍
たΊɺ͕͍ͯ͠Δༀʹ͍ͭͯ֬ೝ͢Δඞ
ཁ͕͋Γ·͢ɻ

ʲ৷ͱༀใセンターʳ5）

·৷ͱༀใセンターʹ͍ͭͯઆ໌͠ʹޙ࠷　
͢ɻ
　৷ͱༀใセンターްੜ࿑ಇলۀࣄͱ͠
ͯɺ2005  10 センターڀݚҭҩྍཱࠃʹ݄
ʹઃஔ͞Ε·͠たɻ৷த৷Λر͞ΕΔঁ
ੑͰɺ৷ɾतೕதͷༀྍ࣏ʹؔͯ͠ෆ҆Λ࣋
ͭํͷ૬ஊʹରԠ͍ͯ͠·͢ɻ
　৷Λر͢Δஈ֊Ͱༀࡎʹ͍ͭͯ૬ஊͰ͖Δ
たΊɺױ࣬ૅجΛͪɺීஈ͍ͯ͠Δༀࡎʹ

5*%（NH�LH� ）�
ೕोதༀೱʷೕઁऔྔ（N-�LH� ）

　　　　　　（5*%（NH�LH� ））
3*%（�）�　　　　　　　　　　　　　ʷ 100
　　　　（ೕࣇͷྍ࣏ （ྔNH�LH� ））

　　　　ೕोதༀೱ
.�1 ʹç　　　　　　　ç
　　　　݂ᕶதༀೱ

表 2　母乳栄養中に注意すべき薬剤 3）

ೕࣇͷ࿐Ϩϕϧ͕
Ҭʹۙͮ͘Մྍ࣏
ੑ͕ൺֱత͍ߴༀࡎ

ϑΣϊόϧϏターϧ
ΤτεΫγϛυ
ϓϦϛυン
ςΦϑΟϦン
ϦνϜ
Ϥーυࡎ

์ࣹੑΞΠιτーϓ ߕঢ়થػဏਐͷ࣏
ྍత
Ұ෦ͷஅ༻ΞΠι
τーϓ

ೕोൻΛ੍͢Δ
ༀࡎ

ϒϩϞΫϦϓνン
Τϧΰタϛン

ظ᧘࢈ऩॖతͰٶࢠ）
ϝνϧɾΤϧΰタ͏ʹ
ϛンআ͘）
ϗϧϞンੑޱܦආༀ
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ෆ҆Λํͭ࣋ͷ૬ஊʹରԠ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻ
　ಉҙ͠た૬ஊऀొௐࠪͷऀྗڠΛର
ʹɺ৷సؼࣇͷ༧ޙʹؔ͢ΔௐࠪΛ͍ߦɺͦ
ΕΒͷௐࠪ݁Ռʹ͍ͯͮج৷தͷༀࡎ༻ʹؔ
͢Δ҆શੑͷΤϏσンεΛग़͍ͯ͠·͢ɻ
　શࠃ 47 ಓ県ͷڌපӃʹʮ৷ͱༀ֎དྷʯ
͕ઃஔ͞Ε͍ͯ·͢ɻ岩手県Ͱɺ岩手ҩՊେֶ
ෟଐؙϝσΟΧϧセンターʹʮ৷ͱༀ֎དྷʯ
͕ઃஔ͞Ε͍ͯ·͢ɻ
　2022 ΑΓɺ৽γεςϜ͕ಋೖ͞ΕΠンター
ωοτͷ XFC γεςϜ͔Βਃ͠ࠐΉ͜ͱ͕
Ͱ͖ΔΑ͏ʹͳΓɺچγεςϜͰߦΘΕ͍ͯたࢴ
ഔମΑΓ૬ஊ͘͢͠ͳΓ·͠たɻਃ͠ࠐみޙ
ɺҩࢣɺༀࢣࡎʹΑΔΧンセϦンάΛडけΔ
͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻ

৷ͱༀใセンター ϗーϜϖーδ
IUUQT���XXX�ODDIE�HP�KQ�LVTVSJ�

ʲ͓ΘΓʹʳ
　तೕதͷͷༀྍ࣏Λ͑ߟΔ上Ͱͱ
ೕࣇͷํͷ݈֬߁อ͕େͰ͢ɻ
　ͦͷたΊʹɺ（૬ஊऀ）ͱίϛϡχέー
γϣンΛͱΓɺ͔ͬ͠Γͱ͠た৴པؔΛங͘͜
ͱ͕ॏཁͰ͢ɻͦͷ上Ͱɺ࠷৽ͷΤϏσンεʹج
ͮ͘ใʹΑΓༀࢦಋΛ͍ߦɺ͕҆৺ͯ͠
ҭ͑ߦ͕ࣇΔΑ͏ͳڥΛ͍͖͑ͯた͍ͷͰ
͢ɻ

ݙจߟࢀ
1）ްੜ࿑ಇল　तೕɾೕͷࢧԉΨΠυ（2019 վఆ൛）
2）ೕͱ͘͢ΓϋンυϒοΫ　վగ 3 ൛
3）৷ͱतೕ　ༀྍ࣏ίンαϧςーγϣン　վగ 3 ൛
ਫ਼ਆༀͱ৷ɾतೕ　վగ（4 2 ൛
センター　ϗーϜϖーδڀݚҭҩྍཱࠃ（5
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ίϩφՒͷऔりΈ

ઋ　薬　剤　師　会　ؾ

ળਐ堂ༀہ　୩　৳

　2020  3 ݄ɺؾઋେધ地ҬͰ͓ͦΒ͘
ༀ͕ہҰ൪ૣ͘ίϩφͷӨڹΛडけたͱ͍ࢥ·͢ɻ
　࣌ɺະͷࡴਓΠϧεͱݴΘΕた $07*%-
19 Λ͍ͪૣ͘ܯռ͠ɺۙྡͷҩྍؔػͪʹ
ॲํΛ࢝͠ʹظΊ·͠たɻ
　ňདྷ݄དྷΔͣͷ͞ऀױΜ͕͜Μͳʹདྷͳ
͍ͳΜͯɺɺʯ
　ͱɺച上ɺॲํͤΜ枚Λ༧ଌ͍ͯ͠たࢲઈ
తͳͪ࣋ؾʹͳΓ·͠たɻༀہച上͕ίϩ
φલ͔Β Λͯ͠ࡎɺ͘͠ௐ͍·ͯͬ͠ݮˋ30
͍た͕ࠒιͷΑ͏ʹؓࢄͱ͠たʑ͕࢝·Γ·
͠たɻ͜ͷ୭ༀہʹདྷͳ͍ؒ࣌ʹ͑ΒΕͣң
͕ΩϦΩϦ͠·͠たɻ
　Ͳ͏ʹ͔ͯ҆͠શʹ͓ༀΛ͓͢͠ΔʹͲ͏
͠たΒΑ͍ͷͩΖ͏͔ʁ
ہһશһͰ͠߹͍ɺͪΐ͏Ͳ͜ͷༀۀैࢲ　
ͷறं͕通ΓൈけͰ͖Δཱ地ʹΛͭけ·͠たɻ
　࣌χϡーεͰɺײછΛ͙たΊυϥΠϒε
ϧーͰ 1$3 ہΛώンτʹɺༀࣄهΔ͍ͯࠪ͠ݕ
ͰυϥΠϒεϧーࣜܗͰରԠ͢Ε͞ऀױΜ
དྷͯ͘ΕΔͷͰͳ͍͔ɺͱ͑ߟ·͠たɻ
　ۙྡͷҩྍؔػʹ 0410 ରԠɺༀہͰͷ͓ༀ
डけऔΓυϥΠϒεϧーͰࢫ͏ߦΛઆ໌͠·͠
たɻ
　ͦ͏͍ͬた༰Λ͞ऀױΜけʹઆ໌͢ΔΠϥ
ετ࡞͠ɺҩྍؔػʹஔ͔͍ͤͯた͖ͩ·͠
たɻอ݈ॴʹઆ໌͠ɺίϩφՒݶఆͱ͍͏ࣄͰ
υϥΠϒεϧーༀہࣄݟ 0, Λ͖·͠たɻ
　એΛ࢝Ί͔ͯΒຖͷΑ͏ʹར༻͢Δऀױ
͞Μ͕͓ΒΕ·͢ɻༀࢦಋ͕୶ധʹͳͬͯ͠·
͏ͷͰͳ͍͔ͱݒ೦͠·͠た͕ɺंӽ͠ͷձ
ҙ֎ͱϓϥΠόγーʹྀͰ͖ΔたΊた͘͞Μ
૬ஊΛडけ͓ͯΓ·͢ɻ
ΩοτΛࠪݕݪ߅ͯʹͰυϥΠϒεϧーࡏݱ　
ങ͍ʹདྷΔํɺখ͍͓༷͞ࢠΛ࿈Εͯ͜ΒΕΔ
ϚϚ͞Μ͕ʮंͷ··͓ༀΛΒ͑Δͱॿ͔Δʯɺ
ͱ͝ධΛ͍た͍͓ͩͯΓ·͢ɻ·たɺൃ֎དྷ

ͷॲํͤΜҩྍؔػͱ͠ྗڠ·ͯ͠ '"9 ॲํ
ͤΜͱυϥΠϒεϧー͓͠ʹ͓ͯ͠Γ·͢ɻ
Ͱ͢ɻ͑ߟଓ͍ͯ͘͠ܧυϥΠϒεϧーޙࠓ　
　ίϩφՒͷऔͱͯ͠͏ͻͱͭେ͖ͳࣄҩ
Ͱ͢ɻۀたϫΫνンछ͠ྗڠͱࢣޢɺࢣ
　֎དྷྍΛٳΜͰૣٸʹϫΫνンͷछΛͯ͠
͍͘ඞཁ͕͋ΔɺͱͷҩࢣͷͰɺࢲたͪༀہʹ
Կ͔ྗڠͰ͖Δࣄͳ͍͔ͱ͑ߟ·͠たɻ૬ஊ
͍ͤͯ͞た͍ͩた݁ՌɺϫΫνンछձͰͷױ
ऀ͞Μͷ͓ༀ手ாͷνΣοΫۀͱϫΫνンͷॆ
రۀΛ͓手͍͍ͤͯ͞たͩ͘ࣄʹͳΓ·͠たɻ
　छձͰ͍ͭͷإͳ͡みͷ͞ऀױΜ͕΄
ͱΜͲͰ͠たͷͰɺ͔͏͜Β͓ༀͷ૬ஊΛ͞Ε
たΓɺʮؤுͬͯΔͶʯͱΛ͔けΒΕたΓͯ͠
Μʹ͞ऀױたͰ͢ɻ෭ԠΛ৺͢Δ͔ͬ͠خ
ͪ͜Β͔ΒੵۃతʹΛ͔けたΓ͠·͠たɻ
　ҩࢣɺࢣޢͱަ流͕Ͱ͖ɺ͞ऀױΜʹ͍ͭ
ͯͷใަͦ͜ͰߦΘΕたΓ͠たͷͰͱͯ
༗ҙٛͳͬͩؒ࣌たͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ͪΖΜɺͦͷؒༀہΨϥΨϥͰ͢ɺɺɻܦ
ӦΛकΔたΊʹैۀһʹิۀٳঈΛग़͔͢Βɺ
ͱͯͬؼΒͬたࣄԿ͋Γ·͠たɻ
　͜Μͳେมͳ࣌ʹԿࣄΛ༩͑ΒΕͳ͍ࣗ
ʹչ͠͞Λ͡ײたΓɺͬͯεςΠϗーϜΛ໋͡
Δͷ͕ͱͯਏ͔ͬたͰ͢ɻ

　Α͏͘ίϩφՒऩଋ͕͖ͯͯ͑ݟɺۙ࠷Ͱ
͘͝গͰ͕͢ɺΦンϥΠンༀࢦಋͱϥΠン
νϟοτͰ૬ஊ࢝Ί͓ͯΓ·͢ɻ
Μͱͷ૬ஊͷνϟンωϧΛෳ֬อͯ͠͞ऀױ　
ɻ͢·ͯ͑ߟॏཁͩͱࣄ͓͘
　̙̭Խͷ࣌Ͱޙࠓༀ͕ہͲ͏ͳ͍ͬͯ͘ͷ͔
͠ࢹͳ͕Βɺ地ҬͷたΊʹͳΔΑ͏ͳༀہΛ
Γଓけ͍͖ͯた͍ͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻ
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Ֆ　巻　ࢢ　薬　剤　師　会

花巻市ༀࢣࡎձཧࣄ
ϑϩンςΟΞༀہੴௗ୩ళ　ాଜ　໌

　৽ܕίϩφΠϧεʹΑΔӨ͕ڹଓ͘தɺຊ
ࣾձʹ͓͍ͯຊʹଟ͘ͷ͕ࣄมΘΓ·͠たɻࢲ
ͷಇ͘ༀہͰ৽ܕίϩφΠϧεײછରԠͷ
ҝɺมΘͬた͕ଟ͋͘Γ·͢ɻ
　·ͣɺༀہઃඋʹ͍ͭͯͰ͢ɻࠓͰͲ͜Ͱ
たΓલͷޫܠͱͳͬͯ͠·͍·͠た͕ɺༀہ
ग़ೖޱʹফಟͷҝɺඇ৮ܕͷΞϧίーϧໄ
ʹతظఆ͕ऀہછΛ͗ɺདྷײΛৗඋ͠ɺ৮ث
৮ΔՕॴυΞϊϒʹ͍ͭͯఆظతͳΞϧ
ίーϧফಟΛ͓ͯͬߦΓ·͢ɻ߹ࣨͰෳݸ
ॴͷ૭Λ։けɺࣨͰۭ͕ؾཹ͠ͳ͍Α͏ʹ͠
͓ͯΓɺΠϧεʹରԠ͠たۭؾਗ਼ড়ػΛৗʹ
Քಇ͓ͤͯ͞Γ·͢ɻདྷऀہͷ࠲ΔҜࢠʹҰਓ
ҰਓΛけΔΑ͏ʹΓΛઃஔ͓ͯ͠Γ·͢ɻ

ͱձ͢Δۭؒʹ͍ͭͯఱҪ͔ΒΔऀױ　
͠ɺ։ดՄͳΧーςンܕͷΓΛઃஔ͓ͯ͠
Γ·͢ɻऀױͱձ͢ΔࡍͷඈລײછΛͯ͠ࢭ
͓Γ·͢ɻ৽ܕίϩφײછຮԆॳظʹϥοϓ
Ͱ手࡞Γ͠たඈລײછࢭͷҝͷΓΛ༻
͓ͯ͠Γ·͠た͕ɺಁ໌ੑ͕ѱ͘ɺऀױͱༀࢣࡎ
Ͱ͓͍ޓͷද͕͔Γ͍ɺ͔ऀױΒༀ͕͑ݟ
ͳ͍ͷѱӨ͕ڹग़たҝɺޙࠓײછ͕ଓ͘ࣄ
Λྀ͠ߟɺ͠ ͔ͬΓ͠たઃඋͱͯ͠ઃஔ͠·͠たɻ
Χーςンܕʹ͢ΔࣄͰ։ด͕ՄͱͳΓɺༀͷઆ
໌Λ͢ΔࡍɺإΛ߹Θͤͯձ͢Δඞཁͷ
͋ΔऀױͱରԠ͢ΔࡍͳͲɺ։ด͕εϜーζʹग़
དྷΔࣄͰଟ͘ͷϝϦοτ͕͋ͬたͱ͓ͯ͡ײΓ·
͢ɻ

　৽ܕίϩφΠϧεײછ͕͕ΓΛͤݟΔͱ
ରԠऀױίϩφཅੑܕ৽ऀױɺൃʹڞ
͢Δػձ૿͖͑ͯ·͠たɻࢲͷۈΊΔༀہͰɺ
ۙྡʹ 1 ։͍͍ͯΔපӃ͕͋Δҝɺ༵
ʹಛʹൃ͕ऀױଟ͘དྷ·͢ɻ地Ҭฑɺීஈ
ྸߴͷༀہར༻ऀ͕ଟ͘ɺൃऀױͱଞͷऀױ
Λ߹ࣨͰಉۭؒ͡ʹཹΊΔͱײછͷϦεΫ͕ߴ
·ͬͯ͠·͍·͢ɻͦͷҝɺൃऀױʹਃ͠༁
ͳ͍ͷͰ͕͢ɺंͰདྷ͞ہΕたํʹ͍ͭͯײછ
ࢭͷҝɺंͰͯ͠ػΒ͍ɺༀं͕ࢣࡎ·Ͱ
ہΓ·͢ɻंҎ֎Ͱདྷ͓ͯͬߦɺༀͷઆ໌Λ͖ߦ
͞Εたํʹ͍ͭͯༀہ෩আࣨʹఱҪઃஔܕͷ
ΧーςンͰΓΛ࡞Ͱ͖ΔΑ͏ͳεϖーεΛ
֬อ͓ͯ͠Γɺͦ͜Ͱͯ͠ػΒ͏ࣄͰκーχ
ンάΛ͍ߦɺײછରࡦʹΊ͓ͯΓ·͢ɻ
　·たɺࢲͷॴଐ͢Δ花巻市ༀࢣࡎձͰίϩφ
ՒͷऔΓみͱͯ͠ϫΫνンछۀࣄʹେ͖ؔ͘
Θ͓ͬͯΓ·͢ɻۀࣄ༰ͱͯ͠ϫΫνンछ
ձͰͷ༧ۀͷࢀՃͰ͢ɻ࣮ࡍʹϫΫνン
छձͰɺϫΫνンछऀͷ༻ༀطԟྺ
ͷ֬ೝɺϫΫνンछʹ͍ͭͯͷ࣭ʹର͢Δ
ରԠΛ͓ͯͬߦΓ·͢ɻ
͍ͭʹༀ્ݻڽༀͷ֬ೝʹ͍݂ͭͯӷ༺　
ͯಛʹ͔ࠃΒҙͯ֬͠ೝ͢ΔΑ͏ʹࣔ͞ࢦΕ
͓ͯΓɺ֬ೝ͓ༀ手ாΛ͏ߦʹݩͷͰ͕͢ɺϫ
Ϋνンछ͕࢝·ͬたࠒɺϫΫνンछձͰ
ͷ͓ༀ手ாࢀ͕࣋ѱ͘ɺฉ͖औΓͰ༻ༀΛ֬
ೝ͢Δ໘͕ଟʑ͋ΓɺҰਓҰਓʹଟ͘ʹ͕ؒ࣌
ֻ͔Γେมͳ͕ࣄଟ͋͘Γ·͠たɻͦͷҝɺༀࡎ
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ہɺༀ͍ߦಇֻ͖けΛہձ͔Β地Ҭશମͷༀࢣ
͢ࢀ࣋ༀ手ாΛ͓ʹ࣌ର͠ɺϫΫνンछʹऀױ
ΔΑ͏ʹֻけΛͯͬߦΒ͏ࣄͰ͓ༀ手ாࢀ࣋
ߴ·Γ·͠たɻ·たɺༀࢣࡎձ͔Βಇֻ͖け
ͦΕͩけͰ͋Γ·ͤΜɻ݂ӷ્ݻڽༀʹͭ
͍ͯɺ͓ༀ手ாΛ֬ೝ͢ΔࡍɺҰͰ༻ͷ༗ແ
͕͔ΔΑ͏ʹ֤ༀہͰͯ͠ࡌهΒ͓ͬͯ
Γɺ1 ճΑΓɺ2 ճɺ3 ճͱϫΫνンछ
Λ͏ߦຖʹɺΑΓεϜーζͳ༧ۀʹ͕ͯͬܨ
͓Γ·͢ɻ
　༧ۀʹࢀՃ͍ͯ͠たࡍɺʮༀ͞ࢣࡎΜ͕ༀ
ͷ֬ೝΛͯ͘͠ΕΔࣄͰɺຊʹॿ͔Δɻࢲたͪ
Ͱ͍͠ༀͷ໊લΛ͓ༀ手ா͔Β୳ͩ͢けͰɺ
ଟ͘ʹ͔͔͕ͯͬؒ࣌͠·͍ɺେมͩͬたʯͱɺ
ϫΫνンछձͷεタοϑ͔Β͍たݴ༿͕ࢲ
ͷ৺ʹ͓ͯͬ͘ڧΓ·͢ɻීஈͱҧ͏ॴɺ
ҧ͏ۀΛ͏ߦதͰ͍たݴ༿ͩͬた͔ΒͰ͠ΐ
͏͔ɻༀہͷༀࢣࡎͰແ͘ɺҰਓͷༀࢣࡎͱ͠
ͯɺਓͷʹཱ͍ͬͯΔͱ࣮ײͰ͖Δຊʹ͋Γ
͕た͍ݴ༿Ͱ͠たɻ
ίϩφՒଓ͖ͦ͏Ͱ͢ɻϫΫνンछޙࠓ　
ͩけͰແ͘ɺༀࢣࡎͱͯ͠ɺଟ͘ͷͯ͠ݙߩʹࣄ
た͍Ͱ͢ɻ͖ߦ
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話 題 の ひ ろ ば

อݥༀہ　ಗ໊

　ň͋ͳたͷ˓˓प͍ͩͯ͑͘͞ڭʯͱ͍͏ςー

Ϛɻͯ͞Կʹ͍ͭͯॻ͜͏͔ɻίϩφؔ࿈͏

ආけた͍ͷͰ͕͢བྷΜͰ͖·͢ΑͶɾɾɻ

　ਂ۷Γग़དྷͳ͍ͷͰ上͍͖͛ͯ·͢ɻ

　ϫンμーίΞͱ͍͏ෲثے۩͕͋ΔͷͰ͕ͦ͢

ΕΛ࢝͠༺Ίͯ 12 पɻෲےόΩόΩ͔ͱ͍

͑ͦ͏Ͱͳ͍ɻͦΕͳΓͰ͢ɾɾɻ

　εϊϘーΛ割ͱ·͡ΊʹΓ࢝Ίͯ 10 पɻ

͜ͷͰάϥτϦ（άϥンυτϦοΫ）ʹ·ͬ

͍ͯΔ͓͡͞ΜͰ͢ɻ

　ίϩφӔʹΦタΫʹͳͬͯɺͦͷޙΦタ׆Λ͢

ΔΑ͏ʹͳͬͯ͏͙͢ 3 प（স）ɻΦタ׆Λ

ॳΊ͍ͯͮؾたͷͰ͕͢େਓʹͳͬͯ（େͰ͢

͕）͔ΒͰָ͍͠͠ɺਫ਼ਆతʹྑ͍Ͱ͢Ͷ͜Εɻ

օ༷ʹ͓קΊ͠·͢ɻ

　·͡Ίͳͱ͜Ζͩͱɺస৬ͯ͠ࡏݱͷ地ʹ

Ҿͬӽͯ͠ۈ͢ΔΑ͏ʹͳͬͯ 5 पɻༀہ

։ہ 5 पɻૣ͍ͳͱ͡ײ·͢ɻ͘Β͍ί

ϩφ͞Μͱڞʹա͖ͯ͝͠·͠たɻޙࠓ˓˓प

Λܴ͑ΒΕΔΑ͏ʹօ༷ͱੜ͖͍͖ͯた͍Ͱ͢ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　̩ � ̩

ͷ˓˓प͓ञσϏϡーͯ͠ࢲ　 10 पͰ͢ɻ

　ੲ͓ञͳΜͯۤͯͪ࣋͘ؾѱ͘ͳΔಟみた͍

ͳͷͱ͍ͯͬࢥ·͠た͕ɺࠓͱͳͬͯࢲͷੜ

࠷）ͳ͍ඦༀͷͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ͔ͤܽʹ׆

ۙͷจͰҿञͰͷ݈߁໘ͷϝϦοτͳ͍ͱൃද

͞Εたみた͍Ͱ͕͢ɾɾɾ）

　͓ञʹ·ͬたͷֶੜ࣌ɺ৽ׁ県Ͱ߹॓Λ

ग़ձͬたຊञ͕͖͔ͬけͰ͠たɻͦʹࡍたͬߦ

ͷޙɺถɾഴɾҶͷমயʹ·Γɺब৬͓ͯ͠

ۚͷ༨༟͕Ͱ͖͔ͯΒϫΠンΠεΩーɾϥ

ϜͳͲʹ手Λग़࢝͠Ί·͠たɻ

　͓ञͷ͓͔͛ͰΓ߹͍ͷྠ૿͑ɺʹ̍ճ

ू·ͬͯҿみձΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ30 Λ͑ͯࡀ

ҎલΑΓ͓ञ͕ཌʹΔ͜ͱ૿͖͍͑ͯͯ

·͕͢ɺ؊ଁ͕ؤுͬͯ͘ΕΔݶΓޙࠓҿみଓ

け͍ͯ͜͏ͱ͍ࢥ·͢ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　ಗ໊　

　ಡॻ͕͖ͱ͑ݴͳ͍͕ࢲɺ࣌খઆΛಡΉ

Α͏ʹͳͬたͷ͍͔ͭΒͩͬた͔ͳʙɻ

　ͪΖΜ࣌ށߐʹଘ͠ࡏた͍ͳͲͱࢥΘͳ

͍͕ɺࢲʹͱͬͯͷ࣌খઆ࣮ݱಀආͰ͋Γɺ

ετϨεղফͳͷͰ͢ɻ

　Կਓ͔ͷ࡞ՈΛಡΜͰ͍Δ͏ͪʹ͘ڧऒ͔ΕΔ

Ոͱʮ༿ࣨྣʯɻখઆ࡞Ո͕͍·͠たɻͦͷ࡞

Λಡみऴ͑たޙɺ࡞Ոͷ༏͠͞ɺ͋たた͔͞ɺਓ

ؒੑΛ͡ײΔͷͰ͢ɻ

　ੜલɺʮྺ࢙࣌খઆͷ͍͍ͱ͜ΖϞϥϧΛ

ॻけΔ͜ͱͰ͢ʯͱޠΒΕたͱͷࣄɻ͜͜ʹऒ͖

ͭけΒΕΔͷ͕͋Δͷ͔͠Ε·ͤΜɻ

　Εͤͳ͕Βʮ༿ࣨྣʯͷখઆʹձͬͯ̏ɻ

ͷ̏पͱ͍͍͍͔ͬͯ͠Ε·ͤΜωɻࢲ

̇　̇　̇　̇　̇

පӃྍॴ　ಗ໊

　߹এͱग़ձͬͯ 17 पͱͳΓ·͠たɻ͖ͬ

Ά͘ଓ͖͠ͳ͍ੑ֨ͷࢲͰ͕͢།Ұ͘ଓ͍ͯ

͓Γɺখֶ4ੜ͔Βେֶ4ੜ·Ͱ෦׆αー

Ϋϧʹͯ׆ಈ͍ͯ͠·͠たɻதֶੜͷ࣌౦北େ

ձʹग़ཱྀ͠ؾߦͰ։࠵県ग़͔けた͍ࢥग़

͕͋Γ·͢ɻߍߴੜͰఆظԋձ߹॓ͷΠ

ϕンτ͋ΓษͪͬͦڧͷけͰເதʹͳ͍ͬͯ·

͠たɻ·たϝンόーੑݸతͰ໘ന͍ਓ͕ଟ͘ຖ

෦׆ͷָ͕ؒ࣌͠みͰ͠たɻେֶੜͰҰൠͷ

αーΫϧʹࢀՃ༷͠ʑͳ৬ۀɺྸͷํͱΓ߹

͏͜ͱ͕Ͱ͖وॏͳݧܦͱͳΓ·͠たɻۙஂ

ମʹॴଐ͍ͯ͠·ͤΜͷͰՎ͏ΑΓฉ͘ػձͷ

ํ͕ଟ͘ͳ͍ͬͯ·͢ɻ
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テーマ：あなたの○○周年教えてください

　ίϩφӔͱͳΓՎ͏͜ͱ͔ΒΕΔΑ͏ʹ

ͳΓ·͠たɻ·たίンΫーϧԋձ੍͕ݶ

ઃけΒΕҎલͷΑ͏ʹ։࠵ग़དྷ͍ͯͳ͍Α͏Ͱ

͢ɻ1 ૣ͘ऩଋࣗ͠༝ʹԻָָ͕͠ΊΔ͕

ɻ͢·͍ͯͬئͼདྷΔ͜ͱΛ࠶

のʮ話題のひろばʯのςーϚɺ߸࣍　

ʰๅ͘͡にͨͬͨΒʁ Ͱɦ͢ɻ

͝ҙݟ県薬事務局'"9͔&�ϝーϧͰɻ

稿に͍ͭて
ˎ͝ҙݟͷࡌܝʹΓهʹ͍ͭͯԼ߲ه
　͔Β͓બͼɺߘݪͱҰॹʹ͓Βͤͩ͘
　͍͞ɻ
ᾇ　هʹ͍ͭͯ
　ᶃϑϧωーϜͰ　　ᶄΠχγϟϧͰ
　ᶅಗ໊　　　　　　ᶆϖンωーϜͰ
ᾈ　ॴଐʹ͍ͭͯ
　ᶃอݥༀہ　　　　ᶄපӃྍॴ
　ᶅҰൠൢചۀ　　　ᶆԷചൢചۀ
　ᶇ̢̧　　　　　　ᶈߦ
　ᶉڭҭɾڀݚ　　　ᶊͦͷଞ
Ͱ͖ͳ͍߹ͷ͋Δ͜ͱࡌܝͰ໘ͷؔࢽˎ
　Λྃ͝ঝ͍ͩ͘͞ɻ
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リレーエッセイ

温泉巡り
نձ　ੁ　ࢣࡎઋༀؾ

　৽ܕίϩφͷӨڹͰɺཱྀ͘͜ߦʹߦͱԕग़ࣗମ͕ۙ࠷Ί͖ͬΓ͍ͯͬݮ·͢ɻࢲֶੜ࣌
͔ΒԹઘʹ͘ߦͷ͕͖Ͱɺͬߦた࣌ʹԿԹઘʹೖͬたΓɺཱྀؗͷपΓͷࡦࢄΛ͠た
ΓͳͲָ͠みʹ͍ͯ͠·͠たɻ͓ ͦΒࣗ͘༝ʹߦけΔͷ·ͩઌͩͱ͍ࢥ·͕͢ɺ͍ ͬߦ͔ͭ
ͯみた͍ͱ͍͏ئΛࠐΊ͓ͯけߦけΔ͔͠Εͳ͍ͷͰɺօ͞ΜʹհؚΊͯͯͬߦみ
た͍Թઘ̏બΛউ手ʹ͓͑͠た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ岩手ؚΊ͓ͯΓ·ͤΜͷͰྃ͝ঝ͍ͩ͘͞ɻ
（県ܗࢁ）Թઘࢁۜ⿏
　੨ͷࢎϲ౬Թઘౡͷ൧ࡔԹઘͳͲɺ౦北ͷԹઘ͍݁ͯͬߦߏΔͱ͍ͯͬࢥ·͠た͕ɺ
ΕΔݱʹԹઘɺʹઇͷதࢁͷԹઘʹͳ͔ͳ͔ԑ͕͋Γ·ͤΜͰ͠たɻͦͷதͰۜܗࢁ
ཱྀؗͷޫ͕ͳΜͱ͑ݴͳ͍ݬతͳงғؾΛग़͍ͯ͠·͢ɻͪΖΜனେਖ਼࣌ΛࢥΘͤ
Δݐ͕ʹೖΓɺ͕҆ͪ࣋ؾΒ͙͡ײͰ͢ɻҰ൪ͷతઇͷੵ͍ͬͯΔதͰͷ࿐ఱ෩࿊
Ͱ͢ɻՆॵ͍தʹ͘ߦͷ͍͍ͷͰ͕͢ɺ౦北ͷ͍פౙͷதͰઇ͕ੵ͍ͬͯΔͱ͜ΖͰ࿐
ఱ෩࿊ʹೖΔͷ͕ɺ͜ͷظ࣌ʹ͔͠ຯΘ͑ͳ͍͜ͷ上ͳָ͍͠みͰ͢ɻ੩͔ͳதͰΏͬたΓͱ
Թઘʹ͔ͭΔɺ͝ΖͷർΕ͕औΕΔॠؒͰ͢ɻઇͷதʹ͘ߦʹܗࢁͷେม͔͠Ε·ͤΜ
͕ɺͥͻౙʹҰͰͯͬߦみた͍ͷͰ͢ɻ
（അ県܈）ສԹઘ࢛⿏
　ͪ͜ΒϊεタϧδοΫͱ͍͏ݴ༿͕ͯ·Δɺջ͔࣌͠͞Λ͡ײΒΕΔԹઘͰɺౙ
ͩけͰͳ͘Նָ͠ΊΔͱ͜ΖͰ͢ɻཱྀؗࣗମ͕ੲΛͤ͞͡ײΔݐ͕ଟ͘ɺ·たݐͷ֎؍
ͩけͰͳ͘ి͍ݹػর໌ɺҜࢠͳͲͷྺ࢙Λ͡ײΒΕΔͷ͕ଟ͍ͯͯͬ͘ɺཱ ͬ·ࢭͪ
͍ͯΔͱݱͷ͋ͬͱ͍͏ؒʹա͗Δؒ࣌ͷ流Ε͠͞ΛΕͤͯ͘͞ΕΔۭؒʹͳ͍ͬͯ
·͢ɻͪΖΜԹઘັྗతͰɺ౬͖Ε͍ͳ࿐ఱ෩࿊͋ͬたΓɺ༸จԽΛऔΓೖΕ࢝
ΊたΓͷϞμンͳԹઘ͕͍ͯͬたΓͱɺ͍ΖΜͳཱྀؗʹധ·ָͬͯ͠Ίͦ͏Ͱ͢ɻதʹ
ɺΞχϝͷϞνーϑʹͳͬたཱྀؗ͋Δͱ͔ɻ
（ౡ県ࣇࣛ）Թઘ॓ࢦ⿏
　भͰ͢ͱͳ͔ͳ͔ߦけͳ͍ͱ͜ΖͰ͋Γ·͕͢ɺ͖ߦた͍ͷ͕॓ࢦԹઘͰ͢ɻւ͔Βݟ
͑Δ෩ܠ岩手Ԋ͔؛Β͑ݟΔͷͱҰॹʹ͑ࢥ·͕͢ɺౡʑ͕࿈ͳ͍ͬͯΔͱ͜ΖΛ࿐ఱ෩࿊
͔ΒݟΔͷ͕େͳ෩ܠͰ͢͠ɺ࠭ΛݟΔͷ͕ϦΞεւۙ؛ลʹॅΜͰ͍Δࣗͱͯ͠৽
ͳ͡ײͰ͢ɻ·たͦͷւ؛ઢͪ͜Βͱҧ͍ɺைఅ͕গͳ͍ͷͰɺࣗવͷ͕؍ܠΑΓײ
͡ΒΕΔͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻԿͱ͍ͬͯ࠭͜͜෩࿊͕༗໊ͳͷͰɺҰͯͬߦみた
͍Ͱ͢ɻ͓౬ʹ͔ͭΔͷͱผͰɺಠಛͷͪ࣋ؾΑ͞ͳͷ͔ͱ͍ࢥͳ͕Β૾͓ͯ͠Γ·͢ɻ
　ͬͱଞʹ͖ߦた͍Թઘた͘͞Μ͋Γ·͢ɻ༗໊Ͳ͜ΖͩͱԹઘผԹઘͳͲ౦
北Λग़ͯͯͬߦみた͍ͱ͜Ζ͋Γ·͢͠ɺͪΖΜ県ʹ·͍ͩͯͬߦͳ͍ͱ͜Ζ͕͋Δ
ͷͰɺૣ͘ίϩφ͕ऩଋͯ͋ͪͪࣗ͜͠༝ʹཱྀͯ͠ߦみた͍ͷͰ͢ɻ

次回は釜石薬剤師会の 宇部　太郎 先生にお願いしました。
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医療法人社団愛生会 昭和病院（Ұؔༀࢣࡎձ）

ʲපӃհʳ
　Ӄ岩手県࠷南෦ɺҰؔ市ʹ͋Δ 54 চͷ 2
൪පӃͰ͢ɻ2017ྠٸٹ࣍  7 ݄͔Β地Ҭแ
ׅέΞපচΛಋೖ͠ɺΑΓ地Ҭʹີண͠た༏͍͠
ҩྍΛఏ͢ڙ͘ɺ৬һҰಉؤு͓ͬͯΓ·͢ɻ
·たɺ県南ͷຽؒපӃͱͯ͠།ҰͷϖΠンΫϦ
χοΫՊΛඪᒗ͓ͯ͠Γɺछʑͷ᙭௧ʹର͢Δ
ɻ͢·͍ͯͬߦͱͯ͠௧みͷ֎དྷΛྍ࣏

ʲපӃཧ೦ʳ
　地Ҭʹີண͠たɺපΊΔਓʑͷͪ࣋ؾΛཧղͰ
͖Δ͍͞͠ҩྍΛఏ͠ڙ·͢ɻ

ʲༀࡎ෦ͷ֓ཁʳ
　ༀࡎ෦ɺセンτϥϧۀΛ͏ߦ上Ͱඞཁͳ࠷
৽ใΛৗʹೖ手͢ΔΑ͏৺ֻけɺదਖ਼͔ͭ҆શ
ͳҩༀఏڙΛ࣮͍ͯ͠ࢪ·͢ɻ·たɺප౩ۀ
֎དྷྍͷؔ༩ੵۃతʹ͍ߦɺҩྍͷ࣭
上ͱҩྍ҆શΛਪਐ͍ͯ͠·͢ɻ地Ҭҩྍͷਪਐ
ͱͯ͠ɺอݥༀہͱͷ࿈ܞΛతͱ͠た༷ʑͳ
Λ୲͏ੈ࣍Ճ͓ͯ͠Γ·͢ɻͦͯ͠ɺࢀʹಈ׆
ༀࢣࡎͷڭҭʹ͍ͭͯɺༀࡎ෦ྫݕ౼ձͷ
ಋʹ͋た͓ͬͯΓ·͢ɻҎࢦՃͰࢀֶձࢪ࣮
ԼʹɺಛʹྗΛೖΕ͍ͯΔ׆ಈΛ͝հ͍ͤͯ͞
た͖ͩ·͢ɻ

ʲిࢠΧϧςʹ͓けΔࢀ࣋ༀͱӃॲํͷҰݩ
ཧʳ

ༀͱӃॲํͷࢀ࣋ༀؑผͩけͰͳ͘ɺࢀ࣋　
Γɺ͓ͯͯͬ͢ߦཧΛݩΧϧςʹΑΔҰࢠి
ͷ৬छ͕ༀྺΛࢀর͢Δ͜ͱ͕ՄͰ͢（ਤ 1）ɻ

ʲ地ҬϑΥーϛϡϥϦーΛݟਾ͑たସༀఏҊʳ
ͷସༀఏҊʹྗ͍ͯ͠·͢ɻޙༀऴྃࢀ࣋　
ਤ̎ɺҩༀ࠾༻ͷ̍૿̍ݮϧーϧͷたΊༀࣄ
ҕһձͷࢿྉͱͯ͠ఏࣔ͠たͷͰ͢ɻ֤ༀޮ܈
ʹ͓͍ͯ͜ͷΑ͏ͳࢿྉͷ࡞Λ࢝Ί͓ͯΓ·͢ɻ

ɾؔػけͰͳ͘ଞҩྍͩྔ༺ɺࣗӃͷޙࠓ　
อݥༀہͱ࿈ͯ͠ܞ地Ҭͷ༻࣮ଶΛצҊ͠た
ସༀఏҊɺͭ·Γ地ҬϑΥーϛϡϥϦーͷࡦఆ
Λݟਾ͓͑ͯΓ·͢ɻ

　ਤ 1� Χϧςͷༀྺը໘ࢠి

　ਤ 2� ߱ѹ࡞༻͔Βݟた 3"4 දࢉༀͷಉྔ્

⼥ ÷ùøô÷ÿÿü 一ؔాࢢଜொ ýôú
ěČēā÷øĀøôùúôù÷ù÷ čĈğā÷øĀøôùøôúø÷ÿ
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よこさわ薬局（ؾઋༀࢣࡎձ）

　͜ΜʹͪɺΑ͜͞ΘༀہͰ͢ɻༀہࡏݱɺ
ओཁ地ํಓେધҁཬࡾઢɺେધߍߴೖޱό
εఀͦʹ͋Δখ͞ͳళฮͰ͢ͷͰɺ͙͓͔͢
ΓʹͳΔͱ͍ࢥ·͢ɻۙ͘ʹՊɺࣖඓՊɺൽ
ෘՊ͕͋Γ·͢ɻ
　Ҏલࠃಓ 45 ߸ઢԊ͍߹ಉிࣷલόεఀͦ
Ͱ͠たɻօ༷ͷʮ͘͢Γശʯͱͯ͠ɺ͓ʹཱͯ
Εͱͷ͍ࢥͰত 62 ʹεターτ͠·͠た͕ɺ

ʮӃ֎ॲํʯͷಈ͖͕ຊ֨తʹͳΓɺༀہӃ
֎ॲํͤΜडけೖΕΛ͢ΔたΊࡏݱͷ地ʹฏ
15 ʹҠస͠࠶εターτ͠·͠たɻ
ɾۙྸߴԽ͕ਐみҰแԽ͕ଟ͘ͳ͖ͬͯ·͠たɻ
Δํʑ͕ΑΓ༻͘͢͠ɺ͢ޢɺຢɺհ༷ऀױ　
ղΓ͘͢ɺͦͯ͠ɺ͝رΛ͍ͳ͕ΒҰแԽ
Λ͢Δ͕ࣄେ͔ͳͱ͍ࢥͳ͕ΒਐΊ͍ͯ·͢ɻ
ɾ4 ͍ͯͭʹたʮϦϑΟϧॲํᝦʯͬ·࢝ʹ݄
　ňϦϑΟϧॲํᝦʯΛडけΔ͕ࣄଟ͘ͳ͖ͬͯ
·͠たɻ
　ฆࣦ͠ͳ͍͔ɺظʹདྷہけΔ͔৺Ͱ͢ɻ
ి࿈བྷΛ͠·͢ɻ࣌ۙ͘ͳͬたظ
　ΞφϩάͳͷͰ͕͢ɺ༷ऀױͷ໊ࢯɾੜ݄
ɾௐࡎɾ࣍ճௐࡎɾॲํᝦͷؒظ༺ɾ2
ճɾ3 ճௐࡎΛهா͠·͢ɻͦΕͩけͰ
͙͢νΣοΫ͍͠ͷͰɺΧϨンμーʹ࣍ճௐࡎ
ʹ໊ࢯ༷ऀױΛهೖ͠ҰͰղΔΑ͏ʹ͍ͯ͠
·͕͢ɺͪΖΜͬͱ߹ཧతͳํ๏͕͋Δͱࢥ
͍·͢ɻ͠ɺ͜ͷΑ͏ʹͯ͠νΣοΫ͍ͯ͠·
͢ͱ͍͏࣮ྫ͕͋Γ·͠たΒͯ͑ڭけたΒ͏Ε
ɻ͢·͍ࢥ͘͠
　ϦϑΟϧॲํᝦΛͯͬ࣋དྷΒΕたࡍʹༀঢ়
·νΣοΫ͍͠ɾ༻தͷମௐΛ༺࡞ɾ෭گ
͕͢ɺༀࢣࡎͱͯ͠ͷΛ͡ײΔॴͰ͢ɻ
　ͳ͔ͳ͔ऩ·Βͳ͍৽ܕίϩφΠϧε流ߦ
Լɺؾɾফಟɾײછ͠ࢭͳ͕Βɺ地Ҭͷօ
༷ͷ͓ʹཱͯΔΑ͏৬һҰಉؤு͍ͬͯ·͢ɻ

⼥ ÷ùùô÷÷÷û େધࢢழொࣈதҪ þôù
ěČēā÷øĀùôùþôúüúý čĈğā÷øĀùôùþôÿþüø
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ձһͷಈ͖

会員の動きʢ令和⚔年⚙月̍日ʙ令和⚔年ø÷月úø日ð

ˑ県ༀ（͓Αͼༀɾ地Ҭༀࢣࡎձ）ͷೖձɾୀձɾมߋʹ͍ͭͯ
県ༀͷༀࢣࡎけΣϒϖーδʹ &YDFM ॻࣜɾ手ॻ͖༻̵̳̿ॻࣜΛ͓ͯ͠ࡌܝΓ·͢ɻ
&YDFM ϑΝΠϧʹೖྗޙ（·たμンϩーυޙʹϑΝΠϧΛ։͍ͯೖྗޙ）ɺ໊લΛけͯอଘ͠ɺ
ϝーϧఴૹ৴ɺ·たҹ͠たͷΛ '"9 ૹ৴ɺ༣ૹ͍ͯͩ͘͠͞ɻ
&YDFM ॻ̵̳ࣜ̿ॻࣜΛ༻ग़དྷͳ͍߹ʹॻࣜΛ༣ૹ͍た͠·͢ͷͰɺࣄہ·Ͱ͝࿈བྷͩ͘͞
͍ɻొ߲ࣄʹม͕ߋੜ͡た߹ɺ͓ૣΊʹॻྨΛఏग़͍ͯ͠たͩ͘Α͏͓͍͍ئた͠·͢ɻ

（₉月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ ઌۈ 5&- ઌۈ '"9 ଔۀ

盛岡 4 　ా　༰　ࢠ ౦北ༀେ
ദༀہ 028-7303 ീ഼ฏ市ദ2ஸ42-2 0195-71-1001 0195-71-1003 456

Ұؔ 4 　ୢ　　　٦ তༀେ
ͦ͏͝͏ༀہҰؔళ 021-0002 Ұؔ市தཬਆ໌44-2 0191-34-5261 0191-34-5262 )28

（10月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ ઌۈ 5&- ઌۈ '"9 ଔۀ

盛岡 7 橋　ඒ　Ӌ　ߴ ౦北ҩༀ
ٱอපӃ 020-0835 盛岡市26ాࢤ地割30-1 019-635-1305 33

盛岡 1 খּݪ　　　ӳ 岩手ҩՊ
͠Ϳたみༀہ 028-4134 盛岡市Լాࣈਞ42-16 019-656-7015 019-656-7016 )29

盛岡 6 Ҵ　　Ղࢠ ౦北ༀେ
ാༀہ 020-0822 盛岡市ാ2-6-14 019-622-1800 019-622-1801 )6

盛岡 4 ୩　ֆ　ඒ　۽ ౦北ༀେ
ௐࡎༀہπϧϋυϥοά盛岡େؗళ 020-0147 盛岡市େؗ町18-3 019-643-2681 019-643-2681 )16

盛岡 ࢍ ϧφௐࣜגࡎձࣾ
222-0033 ԣ市ߓ北۠৽ԣ2-15-12 ֊৽ԣϏϧ5ཱڞ 045-595-9153 045-595-9154

盛岡 6 Ұ　ݡ　౻　 ౦北ༀେ
ͭ͘͠ༀہপٶӺલళ 028-4303 岩手郡岩手町େמߐࣈ第7地割10൪3 0195-68-7071 0195-68-7072 457

北上 6 Ѩ　෦　Ղ　༞ 岩手ҩՊ
͞Θ͔ༀہ 024-0043 北上市ཱ花10地割48-7 0197-65-5000 )28

Ԟभ 4 ࢤ　߶　　ࡉ ౦北ҩༀ
ϦϦΟༀہਫళ 023-0841 Ԟभ市ਫਅࣈਿࢁԼ70-3 0197-47-4391 0197-47-4392 )30

Ұؔ 4 岡　ྛ　༟　 北ҩྍେ
ઍӛௐࡎༀہ 029-0803 Ұؔ市ઍӛ町ઍӛࣈҪ43-1 0191-51-1666 0191-51-1660 )20

ઋؾ ࢍ ༗ݶձࣾͷલༀہ
029-2205 લాߴ市ాߴ町ࣈ໐ੴ89-25 0192-55-6200 0192-55-6100

二ށ 4 岩　　　　ӯ ౦ༀେ
ΞΠンༀہড়๏ࣉళ 028-6852 二ށ市ড়๏ࣉ町ඉా162-1 0195-39-1221 0195-39-1223 )29

（₉月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 ۚ　　ࢠ　ۏ ઌۈ 〒020-0836 盛岡市ాࢤ2ஸ2-15　ௐࡎༀہπϧϋυϥοά盛岡ాࢤళ
ి 019-639-4268 '"9 019-639-4268

盛岡 Ӌ　ా　प　ฏ ઌۈ 〒028-4303 岩手郡岩手町מߐ第10地割ࡾࣈຊদ45-8　ͦ͏͝͏ༀہ岩手町ళ
ి 0195-6291-6061 '"9 0195-62-6062

盛岡 Ӭ　ᖒ　͔͑͞ ઌ͓Αͼۈ
地Ҭ

〒020-0632 ୌ市ྛ101-2　υϨϛༀہ
ి 019-699-1234 '"9 019-687-6900

地Ҭچ
ɿԞभ
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（10月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 矢　ౡ　५　Ұ ઌۈ 〒020-0055 盛岡市ࣈܨඌೖ64-9　ͦ͏͝͏ༀہ盛岡ͭͳ͗ళ
ి 019-691-7251 '"9 019-689-3752

花巻 ୩　　　ঊ　۽ ઌۈ 〒028-3203 花巻市େഭ町େഭ13-20-1　岩手県ཱதԝපӃෟଐ　େഭ地Ҭྍセンター
ి 0198-48-2211

Ԟभ ਅ　༏　ࡔ　ૣ ઌ͓Αͼۈ
地Ҭ

〒029-4208 Ԟभ市લ二ेਓ町47൪　ͭ͘͠ༀہલళ
ి 0197-41-3663 '"9 0197-41-3662

地Ҭچ
ɿҰؔ

ઋؾ ए　ྛ　એ　 ઌ͓Αͼۈ
地Ҭ ແैࣄ 地Ҭچ

ɿ花巻

ੴז 上　ྛ　ຑ　ඒ ઌۈ 〒026-0055 দళہ町第10地割159൪地209　͓͓ͧΒༀࢠߕੴ市ז
ి 0193-27-7680 '"9 0193-27-7681

⚙月ୀ会
（盛岡）ੴ　ؽɺେࢁ　༤ࢻ　（北上）ࠜٷ໌　ࢠ　（ؾઋ）খ　༔و
ࢠ໌　ग़町（ݹٶ）

ø÷月ୀ会
（盛岡）٢岡　༟ࢠɺླ　͍ͮみɺࢁԼ　ͻΖみ　（Ұؔ）দ岡　ߐɺക　߁༟
ଜ　ୖ（ށ二）　தా　भ（ݹٶ）

会　員　

ਖ਼ ձ һ ॿձһࢍ ܭ　　߹

ྩ̐10݄31ࡏݱ 1717໊ 75໊ 1792໊

ྩ̏10݄31ࡏݱ 1718໊ 74໊ 1792໊

地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

北上 ๗　ా　ກ　࢙ ઌۈ ແैࣄ

北上 ٠　　ت　༟ ઌ͓Αͼۈ
地Ҭ

〒024-8507 北上市ଜ࡚17-10　岩手県ཱத෦පӃ
ి 0197-71-1511 '"9 0197-71-1414

地Ҭچ
ɿҰؔ

ݹٶ ླ　　ণ　 ઌۈ 〒027-0074 ہͳΖༀ͋͢　9-3ాٱ市อݹٶ
ి 0193-65-6050 '"9 0193-65-6051
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อݥༀہͷಈ͖

৽ͨにࢦఆ͞Εͨ保険薬局
地Ҭ໊ ఆ݄ࢦ ༀ໊ہশ ։ઃऀ໊ 〒 ॅॴ 5&-

盛岡 34�10�01 ௐࡎༀہπϧϋυϥοά
盛岡੨ࢁళ ീ഼　ߒ 020-0121 盛岡市ٰ݄͕2-1-35 019-641-8268

盛岡 34�10�01 ΫεϦͷΞΦΩ紫波
ہ町ༀࡩ ੨　ݑ 028-3307 紫波町ࡩ町ాࣈ಄95 019-681-2727

盛岡 34�10�01 Ή͔͍ͳ͔ͷௐࡎༀہ உູ　ాࡉ 020-0851 盛岡市த2-54-12 019-681-1061

盛岡 34�10�16 ௐࡎༀہπϧϋυϥοά
ຊ༄ళࡾ ീ഼　ߒ 020-0831 盛岡市ࡾຊ༄5-28-2 019-614-3080

花巻 34�11�01 ௐࡎༀہπϧϋυϥοά
花巻ߴళ ീ഼　ߒ 025-006 花巻市ߴ16-68-6 0198-29-4024

ਓใٻ

ड
݄ छผ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ब࿑ॴ

࿈བྷઌ
۠

ؒ࣌ۈ
ٳ

͝୲ऀ ฏ ༵

34�10�17 පӃ 盛岡ҩྍੜڠ׆ಉ
߹　ٱอපӃ

盛岡市26ాࢤ-
30-1

019-635-1305
ৗ࣌ 8�45ʙ17�15 8�45ʙ12�30 ༵ɺ༵ɺॕ

ɺࣄ࢝
ยํ　थ

34�11�9 පӃ ҩྍ๏ਓࣾஂܙਔ
ձ　ࡾѪපӃ

盛岡市ٰ݄͕1ஸ
29-15

019-641-6633
ৗ࣌

8�30 ʙ 17�00
10�30ʙ19�00

（ۈࠩ࣌）
8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺ

༵݄3ճࣄہ
ོ　࡚ٶ

34�11�9 පӃ ಢපӃ 盛岡市ࡘ町2-28
019-623-1316

ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�30
༵ɺॕɺଞ（4
ि6ٳγϑτ੍）ɺՆ
࢝Ջɺٳظ

෦ࣄ
ۚ　༃

34�11�9 อݥༀہ

γοϓϔϧεέΞ
ϑΝーϚγー౦
ຊࣜגձࣾ

（ϦϦΟༀہ盛岡
北ళ）

盛岡市上堂2-4-11

090-5049-4893

ৗ࣌
9�00ʙ18�00

（ఔؒ࣌8）
（ਫ9�00ʙ12�30）

9�00ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ
ా　࠼

34�11�9 อݥༀہ ͔͢͜ༀہ ୌ市େזඓ163-
14

019-699-1721
ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺՆظ

߶　ా҆࢝Ջɺٳ

34�11�9 ҩༀ
ൢചۀ

γϛοΫ$.0᷂
ࠜ

ീ഼ฏ市େߋ第2
地割154-13

0195-76-5184
ৗ࣌ 8�30ʙ17�30

༵ɺ༵ɺॕ
ɺՆٳقՋɺ
࢝

ਓࣄ૯՝՝
ਿᖒ　উ༸

34�11�9 පӃ 南ণපӃ 紫波郡矢巾町ٶ
1-2-181

019-697-5211
ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺ͓ຍɺ
࢝

૯՝ओ
北ؗ　ٛ

34�11�9 පӃ 南ণපӃ 紫波郡矢巾町ٶ
1-2-181

019-697-5211
ύーτ 8�30ʙ17�00

（ఔؒ࣌6）
༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞ૯՝ओ

北ؗ　ٛ

34�11�9 ͦͷଞ
ࣾஂҩྍ๏ਓ๏༑ձ
հޢอݥࢪࢱઃ
ന

紫波郡紫波町ݘᔹ
南୩地108൪地3ࣈ

019-672-1220
ύーτ

8�30ʙ17�10
（ฏ3ʙ
（Մۈ

༵ɺ༵ɺॕɺ
࢝

ઃձٞ　ຖिࢪ）
݄ɺਫ༵ग़ۈඞਢ）

ࣄ

34�11�9 อݥༀہ ύーϧༀہ 花巻市େ通Γ二
ஸ22-17

0198-22-3517
ৗ࣌ 8�30ʙ18�30

（8�30ʙ13�00） 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺଞ
ࢠՈ　ಓࢯ



3�

会

員

˙岩手県ༀࢣࡎձʹ͓けΔʲༀࢣࡎແྉ৬ۀհॴʳɺྩ݄̐̏Λͬͯऴ͍ྃた͠·͠たɻޙࠓٻਓ
ใͷみͷࡌܝͱ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ͷͰɺٻ৬͝رͷํɺٻਓઌ͝࿈བྷ͓͍͍ئた͠·͢ɻ
ͳ͓ɺٻਓใͷࡌܝΛ͝رͷํɺ岩手県ༀࢣࡎձࣄہ·Ͱ͝࿈བྷ͍ͩ͘͞ɻ

ड
݄ छผ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ब࿑ॴ ࿈བྷઌ ۠ ؒ࣌ۈ ͝୲ऀٳ ฏ ༵

34�11�9 පӃ ԕͪͶϗε
ϐタϧ

ԕ市੨町த
5地割5൪地

0198-62-2026
ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞɺ
೦هɺ։Ӄ࢝

ࣄ
لᖒ　लٶ

34�11�9 อݥༀہ αンέΞༀہ県ཱ
த෦පӃલళ

北上市ଜ࡚17地
割167-1

019-601-9134
ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺଞ

༤ٱل　౻

34�11�9 อݥༀہ
γοϓϔϧεέΞ
ϑΝーϚγー౦
ຊࣜגձࣾ（Ϧ
ϦΟༀہ北上ళ）

北上市൧๛20地割
123-1

090-5049-4893
ৗ࣌

9�00ʙ18�00
（ఔؒ࣌8）
（ਫ9�00ʙ12�30）

9�00ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ
ా　࠼

34�11�9 อݥༀہ
γοϓϔϧεέΞ
ϑΝーϚγー౦
ຊࣜגձࣾ（Ϧ
ϦΟༀہਫళ）

Ԟभ市ਫਅࣈ
ਿࢁԼ70-3

090-5049-4893
ৗ࣌ 9�00ʙ19�00

（ఔؒ࣌8） 9�00ʙ13�00 ༵ɺ༵ɺॕ
ా　࠼

34�11�9 පӃ ҩྍ๏ਓതѪձ
ҰؔපӃ Ұؔ市େ手町3-36

0191-23-2050
ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�00 ॕɺ第1�3�5

༵ɺଞઍా　܇༟

34�11�9 อݥༀہ
γοϓϔϧεέΞ
ϑΝーϚγー౦
ຊࣜגձࣾ（ઍӛ
ௐࡎༀہ）

Ұؔ市ઍӛ町ઍӛ
Ҫ43-1ࣈ

090-5049-4893
ৗ࣌ 9�00ʙ18�00

（ఔؒ࣌8） 9�00ʙ12�00 ༵ɺॕɺଞ
ా　࠼

34�11�9 อݥༀہ
γοϓϔϧεέΞ
ϑΝーϚγー౦
ຊࣜגձࣾ（Ϧ
ϦΟༀہ౻ళ）

Ұؔ市౻町౻
町ཪ180-2ࣈ

090-5049-4893
ৗ࣌ 9�00ʙ18�30

（ఔؒ࣌8） 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺଞ
ా　࠼

34�11�9 อݥༀہ
γοϓϔϧεέΞ
ϑΝーϚγー౦
ຊࣜגձࣾ

（͖ͭༀہ）

େધ市盛町ࣈ
ϊ3-17

090-5049-4893
ৗ࣌ 9�00ʙ18�30

（ఔؒ࣌8） 9�00ʙ12�00 ༵ɺॕɺଞ
ా　࠼

34�11�9 อݥༀہ ᷂ϥΠϒϦー
（Γ͋͢ༀہ）

େધ市ཱࠜ町ࣈ
த40-6

019-654-7100
૯ຊ෦
ʑࠤ橋ɾߴ

ৗ࣌ 9�00ʙ19�00
（ਫ9�00ʙ15�00）

༵ɺ༵ɺॕ
ɺՆقɾౙق
ՋٳՋɺಛผٳ

34�11�9 อݥༀہ
Ӻલళہ堂ༀ߁݈
ళాࢁখہಉༀ߁݈
ӫ町ళہಉༀ߁݈
˞͍ͣΕ͔ʹۈ

市ӫ町2-4ݹٶ
2-7-70ాࢁ市খݹٶ
市ӫ町1-62ݹٶ

0193-62-3311
ৗ࣌ 9�00ʙ17�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ

　༟ࢠ

34�11�9 อݥༀہ ༗ݶձࣾ　ϛυϦ
ༀہ

市࣮ా二ஸݹٶ
5-9

0193-62-0012
ৗ࣌ 8�30ʙ18�00

（8�30ʙ16�00） 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞऔక
Ұ　ݟ҆
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－　岩手県からのお知らせ　－

　ຊࠃʹ͢ॅډΔҩࢣɾࣃՊҩࢣɾༀࢣࡎͷํɺ̎ ʹ̍ɺ12 ݄ 31 ࡏݱʹ͓けΔॅॴ地ɺै 地ɺۀ

ɺಧけग़Δ͍ͯͭ͜ʹ߲ࣄఆ͞Ε͍ͯΔن๏Ͱࢣࡎ๏ɺༀࢣՊҩࣃ๏ɺࢣͷछผɺҩۀΔ͍ͯ͠ࣄै

ͱ͕ٛけΒΕ͍ͯ·͢ɻ

　ຊͦͷಧग़ʹたΓ·͢ͷͰɺॴఆͷಧग़ථʹهೖͷ上ɺྩ݄̑̍ 16 （݄）·Ͱʹɺݪ

ଇͱͯ͠ॅॴ地ͷอ݈ॴ·Ͱఏग़͍ͯͩ͘͠͞ɻ

　ෳͷैࣄઌ͕͋Δ߹ʹɺ̍ 枚ͷಧग़ථʹओたΔैࣄઌٴͼैたΔैࣄઌΛهೖͯ͠ఏग़͍ئ·͢ɻ

12 ݄ 31 ࡏݱब࿑͍ͯ͠ͳ͍߹Ͱ͋ͬͯɺಧग़ථͷఏग़࿙Εͷͳ͍Α͏ʹ͓͍͍ئた͠·͢ɻ

　͜ͷಧग़Λ׆༻͠ɺެత౷ܭͰ͋ΔʮҩࢣɾࣃՊҩࢣɾༀࢣࡎ౷ܭʯͷूܭɾެදΛ͍ߦɺͦͷू݁ܭ

Ռޙࠓͷްੜ࿑ಇߦͷେͳࢿૅجྉͱͳΓ·͢

ҩྍۈʹؔػ͍ͯ͠Δํɺࠓճͷௐ͔ࠪΒɺΠンターωοτʹΑΔΦンϥΠンಧग़͕ՄͱͳΓ·

͠たɻ࣍ճҎ߱ͷೖྗ͕؆ศʹͳΔͷͰɺੵۃతʹ׆༻͍ͯͩ͘͠͞ɻ

ಧग़ථɺอ݈ॴ͔Βಧग़ٛऀͷॅॴʹૹɺຢۈઌΛ通ͯ͡ಧग़ٛऀʹ͞Ε·͕͢ɺ

ްੜ࿑ಇলϗーϜϖーδ͔Βμンϩーυ͢Δ͜ͱՄͰ͢ɻ

　·たɺ̎ ͝ͱʹಧग़ΛߦΘͳ͍ͱʮҩࢣ֬֨ࢿೝࡧݕγεςϜʯٴͼʮༀ֬֨ࢿࢣࡎೝࡧݕγεςϜʯ

Ε·ͤΜɻ͞ࡌܝ໊͕ࢯʹ

　　（ҩࢣɾࣃՊҩࢣ　IUUQT���MJDFOTFJG�NIMX�HP�KQ�TFBSDI@JTFJ�）

　　（ༀࢣࡎ　　　　　IUUQT���MJDFOTFJG�NIMX�HP�KQ�TFBSDI@JZBLV�）

【お問合せ先はこちら】

อ݈ॴ໊শ ॴ市町ଜ ॴࡏ地 ి൪߸
盛岡市อ݈ॴ 盛岡市 盛岡市ਆ໌町 3-29 019-603-8301

県ԝอ݈ॴ
ീ഼ฏ市ɺੴ町ɺᷤ巻町ɺ岩手町ɺ

ୌ市ɺ紫波町ɺ矢巾町
盛岡市ؙ 11-1 019-629-6564

த෦อ݈ॴ 花巻市ɺ北上市ɺԕ市ɺլ町 花巻市花町 1-41 0198-22-2331
Ԟभอ݈ॴ Ԟभ市ɺۚέ࡚町 Ԟभ市ਫେ手町 5-5 0197-22-2861
Ұؔอ݈ॴ Ұؔ市ɺฏઘ町 Ұؔ市ࢁ町 7-5 0191-26-1415
େધอ݈ॴ େધ市ɺલాߴ市ɺॅా町 େધ市ழ町ࣈલా 6-1 0192-27-9913
ੴอ݈ॴז ੴ市ɺେṀ町ז ੴ市৽町ז 6-50 0193-25-2702
อ݈ॴݹٶ 町ɺ岩ઘ町ɺాാଜాࢁ市ɺݹٶ 町݄ޒ市ݹٶ 1-20 0193-64-2218
อ݈ॴ࣊ٱ 市ɺීଜɺాଜɺ༸町࣊ٱ 市ീ町࣊ٱ 1-1 0194-53-4987
二ށอ݈ॴ 二ށ市ɺܰถ町ɺށଜɺҰށ町 二ށ市ੴॴࣈՙ 6-3 0195-23-9206

令和４年医師・歯科医師・薬剤師の届出について

本年は、２年に１度の届出年です。

届出は、令和５年１月 16 日（月）までにお近くの保健所へ

ʲްੜ࿑ಇলϗーϜϖーδʳ

ʮҩࢣɾࣃՊҩࢣɾༀࢣࡎͷօ͞·ʹಧग़ͷ͓͍ئʯ

IUUQT���XXX�NIMX�HP�KQ�TUG�TFJTBLVOJUTVJUF�CVOZB�LFOLPV@JSZPV�JSZPV�JSZPKVKJTIB-UPEPLFEF-TZT�IUNM
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イーハトーブ～岩手県薬剤師会誌～　第94号

第94߸（ح݄̍ճൃߦ） ྩ̐11݄29　ҹ
ྩ̐11݄30　ൃߦ

　ऀߦൃ Ұൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ ձ　　ാᖒതາ
　ॴߦൃ Ұൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ 〒020-0876　盛岡市അ町3൪12߸

5&-（019）622-2467　　'"9（019）653-2273
F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ

ҹॴ　 ձࣾࣜגҹߴྕై 〒020-0811　盛岡市町23൪2߸
5&-（019）651-2110　　'"9（019）654-1084

ฤ　ू ୲෭ձ ۚᖒࢠو
୲ཧࣄ ඒ໌౻ࠤ橋Ί͙みɺ∁橋͘͞Βɺߴɺࢠඒɺߐྛߴ
ฤूҕһ ࢠɺ∁࢙ߒɺ҆ഒ　ɺࠤʑ
地Ҭༀࢣࡎձฤूҕһ ∁࢙ߒ（盛岡）ɺߴ橋Ί͙み（花巻）ɺࢁࠊ༟ඒ（北上）ɺ
�� ઍ༿ઍ߳ࢠ（Ԟभ）ɺଜ上ୡ（Ұؔ）ɺۚྑଇ（ؾઋ）ɺ
�� （ށ二）ޛ　ɺۚᖒ（࣊ٱ）࢘ɺ৽ᔹ७（ݹٶ）อࢤᖛߴɺ（ੴז）࢘ܟࢁࡤ

編集هޙ
　10 ݄ 30 ɺχϡーΠンάʹͯ岩手県ༀࢣࡎձཱ 110 पه೦ࣜయɾॕլձ͕ߦΘΕ·͠たɻ（ؒ
ҧ͑ͯάϥンυϗςϧʹ͍ͬたํ͕͍たͱ͔͍ͳ͍ͱ͔）
　た͘͞Μͷํʹ͝ࢀՃ͍たதɺݱͷࡒେਉʹ͝ྟ੮͍たͩ͘ͱ͋ͬͯɺ։લ͔Βܯඋͷ͕
ͷ͘͢͝ޫ͍ͬͯ·͠たɻεςーδͰͷॕࣙ൸࿐தɺৗʹ 2 ਓͷ 41 ͕ਔԦཱͪɻۓு͕ײΘΓ
·͠たɻ
　ࣜయɾॕլձ盛ձͷ͏ͪʹऴྃɺ࢟ͰࢀՃ͍ͯ͠Δํ͍ͯ՚͔Ͱ͠たɻ
（࢙ߒ　ฤूҕһ　∁）　　　　　　　　　　　　　　　ͯ͠ग़ͯみΑ͏͔ͳɾɾɻࠓࢲ　

表紙の写真
　10 ݄ 30 （）ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡χϡーΟンάͰ岩手県ༀࢣࡎձཱ 110 पه೦ࣜయɾ
ॕլձ͕ߦΘΕ·͠たɻ৽ܕίϩφΟϧεײછࢭͷたΊςーϒϧʹಁ໌ͷΓ͕͋ͬたΓͱ੍
͋Γ·͠た͕ɺແࣄʹऴྃͰ͖·͠たɻ
（ࢠฤूҕһ　　）　　　　　　　　　　　　　ɺΠーϋτーϒΛ͝ཡԼ͍͞ɻ͍ͯͭʹࡉৄ　

・・・・・　お知らせ　・・・・・
（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδ　　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�

ʮձһͷϖーδʯϢーβー໊ JXBZBLV
ύεϫーυ JQB2210

ʮΠーϋτーϒʯɺձһ૬ޓͷҙݟใͷަͷͰ͢ɻ
ձһͷօ༷͔ΒͷߘɾҙݟɾཁΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ

ߘɾҙݟɾཁ͋ͯઌ　県ༀࣄہ 5&- 019-622-2467　　'"9 019-653-2273
F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ

（ΞΠɾϐーɾΤーɾΠνɾΤΠνɾΠーɾΤーɾσΟー）

薬剤師会館休館のお知らせ
͖࣍ͭʹ࢝ͷؒظ岩手県ༀࢣࡎձؗΛด͍ؗた͠·͢ɻ
ྩ 4  12 ݄ 29 （）͔Βྩ 5  1 ݄ 3 （Ր）·Ͱ



岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社岩手営業部
〒020-0846　岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552



感染対策をしっかりしましょう

Ⓡわんこきょうだい
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